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: dkigido un padre de familia al ministro de Educación y 3 
I Ciencia, en la que hace una fuerte crítica de los resultados 3 
í obtenidos hasta la fecha por el C.O.U. 3

A LA JUNTA GENERAL EXTRAORDINARIA ASISTIERON 
ALREDEDOR DE UN CENTENAR DE COLEGIADOS

Ayer en el Colegio de Abogados, se celebró la reunión extraordinaria solicitada por cincuenta 
letrados. Asistieron aproximadamente un centenar de abogados y al final acordaron varios puntos 
de suma trascendencia en el actual momento de la abogacía española. De ello les informamos en 
página dos.

LA CARADEL
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RIBERA ROVIRA

EL MERCADO COMUN
ESTA A LA VUELTA

DE LA ESQUINA
HABIAMOS CREIDO QUE LA EXPORTACION I 

ERA COYUNTURAL PERO SE ESTA 
DEMOSTRANDO QUE ES ESTRUCTURAL”.
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Fijación de precios para el Polígono 
Industrial de Huesca

• Los abogados de 
Barcelona piden 
la supresión del 
veto ministerial

SE VA A VITALIZAR EL FERROCARRIL DE CANFRANC
MADRID, 30 (De nuestra Redacción).— La tercera brecha en los 

Pirineos, la tercera puerta a Europa, se abrirá de nuevo al tráfico 
ferroviario,

La noticia nos ia ofrece Huesca, tenaz campeona del ferrocarril 
pirenáico, por el que tanjo lucharon los aragoneses.

Recientes informaciones nos . dieron cuenta de las declaraciones 
del Ministerio de Obras Públicas, quien después de la firma del acuerdo 
hispano-francés de cooperación ferrocarril señaló que España y Francia 
estaban más cerca.

Por otra parte el último informe de la Cámara de Ge—mereio e 
Industria nos dice que la provincia vive momentos de optimismo, cuando 
parece decidido se reconstruirá en Francia el puente de l'Estanguet sobre 
el gave d'Aspe, reaundándose seguidamente el tránsito ferroviario in 
temacional. F^rece de acuerdo los Gobiernos de Francia y España que 
incluso harán frente al déficit que pueda llegar a producir la explotación.

El Alto Aragón añade,tiene que seguir trabajando para no perder lo 
mucho que representa un ferrocarril internacional, que nos une con 
Europa, que ha de fortalecer relaciones económicas consolidadas y que 
puede abrir múltiples perspectivas.

Ahora se ha de centrar el esfuerzo insiste.en tratar de dar contenido a 
esta vía internacional, lo que supondrá: pedir para que se mejoren la vía 
y las instalaciones; solicitar se establezcan cuantos servicios auxiliares 
precisa una Estación internacional; y cuidar de las tarifas y aún de la 
propaganda, para superar el mal ambiente que se creó en contra de este 
ferrocarril.

Sigue siendo otra aspiración, conseguir vía de ancho internacional, 
hasta Huesca, en la carretera nacional 240, o hasta Tardienta y Zaragoza, 
en el ferrocaril Madrid a Barcelona.

Zona F—1.
Precio máximo: 64,09 pesetas / metro curadrado.
Corresponde ala subzona F-1-100, que comprende los terrenos 

situados a menos de 100 metros de la carretera de Huesca a Barbastro.
Precio mínimo: 37.57 pesetas/ metro cuadrado.
Corresponde a la subzona F-1-200. que comprende los terrenos 

situados a más de 100 metros y a menos de 300 metros de la carretera de 
Huesca a Barbastro

Zo na F-2.
Precios máximos y mínimos: 50,83 pesetas/metro cuadrado.
Corresponde a los terrenos situados a menos de 100 metros de la calle 

de la División Azul.
Zona Resto:
Precios máximos y mínimos: 24/31 pesetas/metro cuadrado.
Corresponde a los terrenos incluidos en la delimitación no descritos 

como pertenecientes a las zonas F-1 y F-2.
Teniendo en cuenta que una hectárea tiene 10.000 metros cuadrados 

fácilmente se puede deducir el importe de los terrenos, de la hectárea en 
cada caso.

L. P. C.

BARCELONA* 30 (Europa 
Press).— El Colegio de Abobados 
de Barcelona ha necho pública la 
siguente nota:

“La Junta de Gobierno del 
Ilustre Colegio de Abogados de 
Barcelona, ‘en su reunión del día 
28 de los corrientes, y en relación 
con las resoluciones tomadas por 
el Consejo General de la Abogacía 
respecto a la situación electoral 
creada en el Colegio de Madrid, 
adoptó por unanimidad los 
siguientes acuerdos:

1 .— Manifestar queenlas 
actuales circunstancias la única 
reforma a introducir en la vigente 
normativa electoral corporativa es 
la de suprimir el trámite de 
aprobación por parte del 
Ministerio de Justicia de las 
candidaturas que se presenten, 
bastando la simple commicación a 
dicho departamento ministerial 
pro el Consejo General de la 
Abogacía, unico órgano 
competente para la aprobación de 
las referidas candidaturas.

2 .— Elevar el procedente 
acuerdo al Consejo General de la 
Abogacía para inclusión en el 
orden del día de la próxima 
asamblea, dé decanos.

PETICION DE LOS ABOGADOS ZARAGOZANOS
PRECIOS MAXIMOS Y MINIMOS PARA LOS TERRENOS 
DEL POLIGONO INDUSTRIAL DE HUESCA

El Ministerio de la Vivienda ha aprobado el cuadro de precios 
máximos y mínimos del polígono industrial, sito en el término municipal 
de Huesca.

El acuerdo de precios máximos y mínimos se aprueba en la siguiente 
forma:

Que se lleve a las CORTES
el VETO de MADRID

ÉL MARTES 2 DE ENERO A..LA WNTA ŒNERAL EXTRAORDINARIA ASISTIERON 
ALREDEDOR DE UN CENTENAR DE COLEGIADOS

SUPLEMENTO
DEPORTIVO de

ZARAGOZA' 30. (“ARAGON/expres”).- El Colegio de Abogados de Zaragoza, reunido en la tarde de ayer en Junta 
General Extraordinaria aprobó el escrito presentado por cincuenta colegiados en el que los abobados zaragozanos se 
soUdarizan con los candioatos a la Junta de Gobierno del Colegio de Abogados de Madrid, excluidos de las elecciones 
por el veto del ministerio de Justicia. ' ,

A las ocho de la tarde de ayer, en el salón de Juntas del Colegio, asistieron a la sesión unos cien abogados entre los 
que se contaban el procurador en Cortes, señor Baringo, el ex-procurador, señor Zaldivar y la Junta de Gobierno en
pleno. , . I , . j - j '

Al final de la sesión, a los tres puntos que incluía el escrito presentado con la firma de cincuenta colegiados se anadio
un cuarto, que se aprobó igualmente por unanimidad.

Con motivo de la fiesta de Año Nuevo, el próximo 
lunes sólo se publicarán las Ho/as del Lunes. Por 
consiguiente no aparecerán los periódicos de la 
tarde ni "Zaragoza Deportiva.

Por el mismo motivo el martes tampoco 
aparecerán los diarios de la mañana, siendo 
"ARAGON/exprés" el único periódico que se 
oublicará en Zaragoza.

ÜMCDtl 

exprès I
Pubí/cará ese día un gran

SUPLEMENTO DEPORTIVO
Con amplias crónicas y comentarios de la /ornada 
del domingo y del encuentro.

A TL. DE MADRID - ZARAGOZA

MANDE RESERVAR SU EJEMPLAR A SU 
PROVEEDOR HABITUAL

MOMENTOS GRAVES

, Abierta la sesión^ tomó la palabra el colegiado señor 
Forniés, quien negó que la norma a la que se acogió el 
Ministerio de Justicia para justificar su veto a los 
candidatos madrileños pueda ser interpretada en la 
forma en que lo ha sido. El señor Fomies defendió la 
postura de que tal norma, apheada correctamente, 
impide el veto.

A continuación, el señor Alquezar, como primer 
firmante del escrito dirigido a la Junta de Gobierno del 
Colegio zaragozano, expuso las causas que habían 
motivado la convocatoria de la Junta General 
Extraordinaria. Inmediatamente después tomó la 
palabra don José María Zaldivar para afirmar que la 
abogacía está atravesando momentos muy maves y 
señalar que se está tendiendo a integrar a los abogados 
en los Sindicatos, por lo que las instituciones de los 
colegios profesionales corren un grave peligro de 
desaparecer.

Pidió la palabra don Francisco Polo quien afirmó 
que la convocatoria de la Junta tocaba un tema de 
fondo como es el de la representatividad de los 
Colegios de Abogados. A este respecto afirmó que el 
Consejo General de la Abogacía no puede considerarse 
enteramente representativo de los Colegios. Añadió 
que los únicos cauces de representación que existen 
son los Colemos Profesionales de Abogados, y que por 
eso resulta de importancia que el Consejo General de 
la Abogacía, más que representante de los Colœios sea 
uh órgano consultivo y asesor del Ministro de Justicia.

Tomó a continuación la palabra el colegiado don 
Carlos Gamo para recordar que era preciso mantener 
una unión de todo el Colegio, aunque se debía contar 
únicamente con las propias fuerzas y no con el apoyo 
de órganos como el Consejo General de la Abogacía 
que^ según sus palabras, no es rej)resentante de los 
Colegios de Abogados, y que había sido oído por el 
Ministro antes de la emisión del veto. Continuó 
diciendo que protestas como la presenté de nada 
sirven. Prueba de ello, continuó, es el nulo efecto 
surtido tras el Congreso de la Abogacía en León.

DELIBERACION

En este momento lomó la palabra el decano del 
Golegio de Abogados de Zaragoza, señor Pastor Botija, 
quien afirmó que “no todos los miembros del Consejo 
General de la Abogacía son" “digitales”. Afirmó 
también que la.s decisiones en el seno del Consejo se 
han lomado siempre (xír unanimidad.

Avanzada va la sesión, el colegiado .señor Gan 

solicitó gue a los tres puntos reseñados en el escrito 
que había motivado la celebración de la Junta General 
Extraordinaria se añadiera un cuarto punto de cara a 
hacer una interpelación al Gobierno por el veto puesto 
por el Ministro de Justicia.

Durante bastante rato se debatió la redacción 
definitiva (^ue habría de tener este cuarto punto hasta 
que se logro la unanimidad. En el debate intervinieron, 
entre otros, los colegiados señores Camo^ Bergua, 
Polo y Bibián.

Inmediatamente antes de que las propuestas se 
sometieran a votación, uno de los colegiados asistentes 
propuso que si en el plazo de un mes no surtía ningún 
efecto lo votado, dimitiera la Junta de Gobierno del 
Colegio de Abogados de Zaragoza.

INTERPELACION AL GOBIERNO

Tras la votación que aprobó los cuatro puntos por 
unanimidad, la nota del Colegio de Abogados de 
Zaragoza quedó así:

1 .- “E1 Colegio de Abogados de Zaragoza se 
solidariza con los candidatos • excluidos y con la postura 
de los que habiendo sido admitidos, han desistido^ de 
presentarse a las elecciones.

2 .— “Pone de manifiesto nuestra protesta, 
respetuosa, pero firme, a todo procedimiento para 
cuya decisión, en orden a elecciones en los Colegios 
de Abogados, pueden tenerse- en cuenta razones o 
argumentos fuera del marco de lo que es estrictamente 
profesional”.

3 .- Que por el procedimiento que la junta de 
gobierno estime mas eficaz aunque ajustado a derecho, 
se proceda a verificar lo necesario con la finalidad de 
que quede sin efecto toda norma, hoy en vigor, que 
menoscabe la absoluta independencia que en este 
orden de cosas, (elecciones en los Colegios de 
Abogados), debe prevalecer a toda costa”.

El cuarto punto que ayer aprobó por unanimidad el 
Colegió de Abogados de Zaragoza quedó redactado de 
la siguiente forma:

4 .- “Que la Junta de Gobierno se dirija a los dos 
representantes en Cortes de los Colegios de Abogados 
para que interpelen al Gobierno acerca de las causas 
que han motivado el veto de los candidatos a la Junta 
de Gobierno del Colegio de Abogados de Madrid y 
también que la Junta se dirija al Consejo General de la 
Abogada para que por éste se requiera a todos los 
procuradores en Cortes relacionados con el Derecho, 
para que se adhieran a esta interpelación”.

La sesión de la Junta terminó sobre las diez de la 
noche.
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251.000 Toneladas 
de acero producidas 
en un mes

AVILES, 30. (Europa Press).- Por 
primera vez en su historia la Empresa 
Nacional Siderúrgica Ensidesa, ha 
alcanzado una producción superior al 
cuarto de millón de toneladas en un mes. 
Según informa la empresa, en noviembre 
pasado se produjeron 251.587 toneladas 
de acero. En el citado m^s se batieron 
records en el horno alto número 2, en la 
acería LD - 1, en colada continua, tren 
simecontinuo v en decapado.

En los onces primeros meses de este 
año 1 os procentajes de aumento ei 
relación con igual penodo de 1971 han 
sido los siguientes: arrabio: 10,43, acero.
18,61; bobinas calientes, 355,16 y 
laminación en frío 65,53 por 100.

GAR te ANO GONI Y 
MORTES ALFONSO . 
EN LAS PALMAS

en

Esta noche llegara 
Sánchez Bella y mañana 
López Rodó

LAS PALMAS DE GRAN CANARIA, 
30 (Europa Press).- Dos ministros del 
Gobierno se encuentran en esta Isla en 
viaje privado. Se trata de los titulares de 
la Gobiernación, señor Garicano Goñi, y 
de la Vivienda, señor Mortes Alfonso. El de 
Información y Turismo, señor Sanchez 
Bella, llegará esta noche, según se ha 
anunciado.

El señor Garicano ha celebrado una 
reunión con las autoridades insulares en la 
que fueron abordados diversos temas 
relacionados con las actividades del 
departamento de la Gobernación. El 
señor Mortes y su esposa pasarán unos 
días en Lanzarote, mientras el señor 
Sanchez Bella y señora lo harán al sur de 
esta Isla. El día 3, el titular de 
información y Turismo comenzará una 
visita oficial a Gran Canaria, y Lanzarote.

Finalmente se anuncia para mañana la 
llegada, en visita privada, del Ministro y 
comisario del Plan de Desarrollo^ señor 
López Rodó.

Con excepción dei mejiiton

SE LEVANTA LA VEDA
A LA CAPTURA 
DE MARISCOS

LA CORUÑA* 30 (Europa 
Las autoridades coruñensas de 
tras celebrar varias reuniones

Press).— 
Marina, 

con los
mariscadores, han decidido levantar la 
veda a la captura de todas las especies de 
moluscos, a excepción del mejillón.

Dicha veda hubo deserdeçretada hace
algunos meses a consecuencia de los 
enfrentamientos y agresiones aue se

I produjeron entre los pescadores. Ahora se 
I na acordado asimismo ampliar los límites

de ciertas concesiones otorgadas en años
|| anteriores y distribuir más 
I’ equitativamente las zonas de marisqueo, 
|l haciendo que la mayoría de los terrenos

sean de libre acceso.

SABADO, 30 DE DICIEMBRE DE 1972

RIBERA RO VIRA

EL MERCADO COMUN ESTA
A LA VUELTA DE LA ESQUINA"
«HABIAMOS CRE I DO QUÉ LA ÉWORTACIW 
COYUNTURAL PERO SE ESTA DEMOSTRANDO QUE

ES ESTRUCTURAL”

BARCELONA, 30. (Europa Press)— “La Van^ardía” publica hoy una 
entrevista de su redactor de temas económicos Juan Tapia con el empresario don 
Andrés Ribera Rovira, presidente de la Cámara Oficial de Comercio Industria y 
Navegación con quien trata de los diversos aspectos de la economía española en el 
transcurso del año 1972.

En respuesta a una pregunta sobre los beneficios conseguidos en el campo de las 
empresas durante este año, el Sr. Ribera Rovira, dice:

“Creo poder afirmar que el año ha sido positivo en cuanto a producción y 
actividad. Respecto a los residtadosr, habrá que esperar un poco más para dar una 
respuesta definitiva. N^ podemos olvidar que ha habido una serie de tensiones 
considerables en los costes. Dichas tensiones serán acusadas en la cuenta de 
resultados y es casi seguro que los beneficios no se incrementarán en forma paralela 
al aumento de producción, de todas formas, saliendo de un periodo tan difícil como 
el año 71, podemos decir, que, incluso desde el punto de vista de rentabilidad, el 
presente año será satisfactorio”.

CAUSAS DEL INCREMENTO DE COSTES

Más adelante, y refiriéndose a las causas del incremento de los costes, detalla las 
siguientes: “Una conjunción de factores. La presión salarial se acentuó como 
consecuencia de la inflación que sufrimos el pasado año. Ha habido también 
reducciones de la jornada laboral, aumento de presión de la Seguridad Socid: 
incremento de los precios de los servicios públicos, encarecimiento de las materias 
primas, inflación importada del extranjero a través de las compras de materias 
primas y bienes de inversión...

“Yo creo que el Mercado Común —dice al hablar de ese tema— está a vuelta de la 
esquina, al menos en forma de un acuerdo preferencial que termine en el desarme 
aduanero total. Hoy hemos conocido las noticias de Bruselas sobre la adaptación del 
acuerdo vigente. Según me comunicó el señor Ullastres, esta adaptación no se 
firmaría caso de no existir la seguridad de un mandato para negociar el acuerdo en 
el año 74. Creo, por tanto, que esta renegociación estará en marcha. Conocemos 
más o menos las ideas de la Comunidad Económica Europea, ideas que serán 
seguramente matizadas, pero lo importante es que nos encontramos en un proceso 
irreversible de liberalización y de desarme arancelario. Las fechas están próximas y 
los empresarios deben pensar en ello, tenemos que preparamos, porque tanto si son 
cuatro años, como si son seis, el tiempo pasa muy deprisa y el empresario que no se 
prepare desde ahora, difícilmente podrá afrontar el trauma que representará el 
desarme arancelario”.

EXPORTACION INDUSTRIAL

•El señor Ribera Rovira es preguntado también acerca del llamado “boom” de la 
exportación industrial española, a lo que contesta:

“La exportación española ha crecido, durante el presente ano, mucho más de lo 
que nosotros creíamos posible, especialmente teniendo en cuenta el tirón de la 
demanda interior hasta la fecha, habíamos creído que la exportación era coyuntural 
y se está demostrando que empieza a ser estructural. El hecho de que exportemos 
bienes con un mayor valor añadido incorporado demuestra que el proceso 
industrializador de España es una realidad. Y esto es muy halagüeño. Si tuviéramos 
que incorporarnos al M.C. sólo para importar, mal negocio haríamos los españoles 
con dicha incorporación. Tenemos que exportar cada vez más, no le^quepa duda. Y 
lo haremos j ya que la capacidad de producción española se esta demostrando 
superior a lo que habíamos pensado. Solamente exportando se justifica nuestra 
integración a la Comunidad Económica Europea .

El Sr. Ribera Rovira termina expresando su opinión sobre la necesidad de la 
presencia física de las empresas españolas, de la liberación de las importaciones en la 
que se muestra partidario con una mínima dosis de proteccionismo, y de las 
características y necesidades de evolución de la empresa catalana en particular y 
española en general.
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To(tos los coches 
ífeberán llevar 
tánlurónesóe 
seguridad "

MADRID, 30 (Europa Press).— A 
partir de mañana todo automóvil con 
peso total máximo de hasta dos toneladas 
y que sea capaz de sobrepasar en llana la 
velocidad de cuarenta kilómetros por 
hora, debe estar provisto de cinturones de 
seguridad en sus asientos delanteros, 
según dispone un decreto de la 
Presidencia del Gobienro que hoy aparece 
en el "B. O. E. ”.

Asimismo, toda motocicleta y todo 
automóvil con peso total máximo de 
2.000 kilógramos deberá llevar un 
dispositivo antirrobo que permitá Jyoner 
fuera de servicio o bloquear un organo 
esencial del vehículo a partir del 
momento en que queda estacionado.

El cuadro de multas anejo al Código de 
la Circulación, que se modifica con este 
decreto en su articulo 216, fija multas de 
cincuenta pesetas para los ciclomotores y 
una tabla que va desde 100 pesetas hasta 
1.000 pesetas para los vehi'culos de 
distintas categorías que infinjan lo 
dispuesto en el nuevo articulo 216.

Según señala la Presidencia del 
Gobierno, la obligatoriedad de montar los 
aparatos contra robos se basa en el hecho 
real de que la mayor parte de las personas 
aue sustraen vehículos provocan un gran 
número de accidentes.

También ha sido modificado el 
articulo 215 de dicho Código según el 
cual la entrada en vigor de las nuevas 
normas establecidas para el frenado de 
vehículos se realizará para los que se 
matriculen a partir de 1 de enero 1957.

HUELVA SIN PESCADO

HUEVA, 30 (Europa Press).- En 
ninguno de los tres mercados de Huelva 
ha habido pescado disponible para el 
público, al no ponerio a la venta los 
regentes de los distintos puestos. No 
oletante, se efectuó la habitual puja en la 
lonja de pescadería aunque siUo 
asistieran los exportadores.^

Los vendedores alegan que los 
exportadores pueden pagar los artículos a 
mejores precios, por lo que no hay 
posibilidad de competir con ellos para la, 
venta en Huelva.

La comisión de precios ha declarado, 
sin embargo, que mantendrá firmes sus 
decisiones de control de precios y que no 
se dejará intimidar por situaciones como 
ésta, por lo que ha decidido tomar las 
medidas necesarias para que, 
OI colaboración con la (Comisaría de 
Abastecimientos y Transportes, no falte d 
abastecimiento de pescado fresco en la 
capital y provincia.
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Soldadura moderna

Félix 
Marugán 
MARFEL

La gasea, 17 
Teléis.: 22 01 50 y 
22 94 23
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fe STAMOS en la víspera de ese oscuro y 
mítico salto de un año a otro, fiesta de la 
esperanza v la desilusión al mismo

PRECIOS MAS BAJOS
QUE EN NAVIDAD

—LOS PRINCIPALES DESCENSOS EN PESCADO, POLLO, ALGUNAS FRUTAS
—EL VOLUMEN DE VENTAS ES INFERIOR AL DE OTROS AÑOS

I tiempo, fiesta de comer, de bailar, de alegrarse, 
que ya habrá tiempo para sufrir con el nuevo 

I año. Días como hoy, tradicionalmente, lanzan a 
g los mercados y mercadillos de la ciudad a la 

totalidad de las amas de casa. Los precios que 
I han sido en los últimos meses del año la 
e principal pesadilla económica de cada familia, 
I son hoy también protagonistas de esta mañana 

de compras y largas colas ante cada puesto de 
I venta. Durante toda la mañana, los mercadillos 
g de Zaragoza se han visto convertidos en una 

auténtica marea humana. Por más que, según
S todos los indicios, el volúmen de ventas no ha 
S igualado el de años anteriores. ¿Dué pasa?

i BAJON EN EL PESCADO

las 
I, se

La danza de los precios, a pesar de 
contenciones y los problemas de regulación,

5 acelera como por arte de birlobirloque en estas 
f fechas. Un puesto de pescados, en el mercado 
s de Hernán Cortés:
í -Mire, sí, los precios han bajado muchísimo
I para la nochevieja. Concretamente, la 
I pescadilla, que costó para Navidad a 260
E pesetas el kilo, la vendemos hoy a 185, que ya 
S es bajar. Estas merluzas, que costaron en 
S Navidad a 290^ las tenemos ahora a 210. o sea 
I ochenta pesetas menos. Sí, claro que han 
I bajado los precios, al menos en el pescado.
( -Pero esta merluza que ahora vale 210 y en

I

Las carnes, sin demasiada variación pero caras.—(Foto García Luna)

Nochebuena costó 290, ¿a cuánto estaba dos 
semanas antes de Navidad?

—Bueno, eso sí, entonces subió mucho, 
porque unas semanas antes de Navidad estas 
merluzas, que no son las mejores estaban a 160. 
Lo que pasa que en Nochebuena subieron hasta 
casi el doble a 290.

—¿Qué ha pasado con los besugos?
—Los besugos están como todo los años, a 

unas 180 pesetas el kilo. Es un pescado que 
siempre sube por Navidad. Este año, los pocos 
besugos que había antes de Navidad se 
vendieron a 130, y luego subieron hasta 180 en 
Navidad. Ahora sigue el mismo precio. Pero eso 
para todos los años.

El marisco, sin embargo se ha mantenido en 
esta Nochevieja.

HA BAJADO EL POLLO

g Esta señora sale del 
paquetes y se ayuda con 
ruedas para transportar 
comprado para tres días>

mercado llena de 
un carrito de dos 
todo lo que ha

—Cuando de verdad subieron ios precios fue 
para Navidad, porque hoy casi están 
normalizados los precios. Es decir, que han
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bajado mucho los precios en comparación con 
el día 23. Aquel día yo compré merluza a 250 y 
hoy la he cogido por 220.

Los puestos de aves son, con las carnecerías 
y las pescaderías, los más atiborrados de 
público. Los precios aqui, no han variado 
mucho.

-Tenemos el pavo fresco a 130 el kilo, o sea, 
•lo mismo que en Navidad y lo mismo que el año 
pasado. Lo que ha subido ha sido el conejo, que 
está dos duros más caros que el año pasado. Y 
ha bajado mucho el pollo. En Navidad, estuvo 
hasta a 59 el kilo y hoy lo estamos vendiendo a 
51,50.

Una de las compradoras asegura haberlo visto 
en la calle a 50 pesetas. Entretanto, el conejo se 
está vendiendo a 150 el kilo.

MENOS VENTA

Las frutas y verduras no han sufrido 
demasiados cambios.

-Yo creo, dice un vendedor, que incluso han 
bajado. Por ejemplo, las mandarinas han 
descendido dos pesetas en comparación con los 
días de Navidad, y las naranjas, una. Es decir, 
que el precio de las frutas y las verduras, o sigue 
igual o ha bajado, según tipos.

-Esta Nochevieja) ¿la uba será un 
escándalo?

-Bueno, hay clases. Claro, si se quiere 
comprar la de buena calidad, la mejor,Txjes está 

carísima. Allí abajo, en el Mercado Central, 
nosotros la hemos pagado a 50 pesetas. Y la 
estamos vendiendo entre 55 y 60 pesetas el 
kilo. Pero si usted quiere comer uvas a mejor 
precio, tiene de inferior calidad hasta por 10 
pesetas. Todo va en la calidad.

Una compradora asegura que ella ha visto en 
su barrio, en Alférez Rojas, que la uva se vendía 
hasta a 70 pesetas el kilo.

-Este año ¿se está vendiendo la misma 
cantidad, en todos los productos, que el año 
pasado o ha habido un bajón?

—Mire, yo le puedo decir de las frutas y 
verduras que la venta ha bajado mucho. Y por 
lo que he hablado con otros vendedores de 
pescado o carne, veo que la cosa ha bajado 
bastante

—Se adelanta una señora a contestar:
—Porque no hay perras, señor, porque no 

hay perras. Esa es la razón. Ya quisiera yo 
comprar bastante más de lo que he comprado. 
Pero no puedo. Y asi nos pasa a todos. También 
en Navidad se compró menos que en los años 
anteriores.

El vendedor sentencia: "La venta, si señor, 
esta muy desanimada".

Los pescados subieron alarmantemente en Nochebuena y ahora fian aaao un oafun 
(Foto Garcfa Luna)

LA CARNE, IGUAL PERO CARA

El ternasco, está, costillas y pierna, entre 
230 y 240 el kilo según puestos. El cordero, en 
las mismas puestas, tiene precio de 180 y la 
oveja 130. Pero las carnicerías están abarrotadas 
de amas de casa que hacen cola pacientemente. 
Son días dç comer carne, esté al precio que 
esté. Habla una compradora:

-Sí, la carne ha subido, pero entre el día de 
Nochebuena y hoy no se notan diferencias. Las 
diferencias han sido en el pescado que ha 
bajado mucho. La carne no. La carne subió algo 
para Navidad, tampoco mucho porque ha 
venido subiendo desde hace meses. Pero no 
podemos decir que haya subido 
escandalosamente en estos días. Subió 
escandalosamente el pescado, ya le digo.

El puesto de menuceles de enfrente tiene a 
su vendedor aburrido toda la mañana.

-Aouí estos días no vendemos ni para 
chufas. Nada de nada. Eso que los precios de los 
menuceles han bajado, ya ve usted, a 27 pesetas 
la asadura de ternasco. Pero la gente estos dias 
no quiere estas cosas.

¿Se resarcirá usted en la cuesta de enero?
-Sí, entonces vendrán muchas más a 

comprar. Pero también habrá menos cantidad 
porque al sacrificarse menos qanado de carne, 
pues menos menuceles habrá. P.L

- SABADO, 30 DE DICIEMBRE DE 1972

¿VOLVERAN LOS PRECIOS 
DE ANTES?"

g

Una breve y rapida encuesta con la misma 2 
pregunta: "¿Cree usted que las medidas! 
adoptadas oficialmente para contener los 
precios han tenido su efecto en estas fiestas? ". J 
Respuestas. §

-Yo creo que bastante. No se puede decir» 
que este año los precios en Navidad hayan sido s 
muy escandalosos. Si acaso, como todos los 9 
años. Nosotros ya estamos muy acostumbrados | 
a que esto pase en estos días.

—Quizás fallaron esas medidas para el día de | 
Nochebuena. Pero ahora, por Nochevieja, los | 
precios de muchas cosas han vuelto a la > 
normalidad. S

-Yo creo que en las cosas de primera 
calidad, esas medidas no han servido de mucho, 
porque han subido, vaya que sí. Pero habiendo 
merluza congelada te arreglas.

Un balance de urgencia señalaría un fuerte 
descenso en los precios de algunos productos 
— pescado, pollo, algunas frutas— para la 
Nochevieja. Por más que los precios siguen 
siendo bastante superiores a los de antes de 
Navidad. Algunas amas de casa se preguntan: 
¿volverán los precios a su nivel anterior cuando 
pasen del todo estas fiestas? if
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MAS DIFICIL TODAVIA

D
entro de nuestro peculiarísimo 
sistema de diálogo entre lost 
ministros y los representantes 
parlamentarios hay un “más difícil 

todavía": los ministros responden a las 
preguntas de los procuradores mediante 
las páginas del “Boletín Oficial de las 
Cortes" en aquellos asuntos que no 
pudieron tratarse —por agotarse el 
tiempo— en las llamadas sesiones 
informativas con las Comisiones de su 
competencia.

Es lo que acaba de suceder con la 
sesión celebrada el pasado 6 de noviembre 
por el secretario general del Movimiento, 
Torcuato Fernández Miranda, con la 
Comisión de Leyes Fundamentales y 
Presidencia del Gobierno. Ahora ef 
ministro publica en el Boletín de las 
Cortes las respuestas a las preguntas que 
entonces quedaron sin contestar.

¿«JEw? VTOziwrt Ufa luxx 

REPRESENTACION FAMILIAR?

R ENACE el tema de la^’eforma de la 
representación familiar, ai 
declararse partidario el ministro de 

presentar una ley a las Cortes que 
actualice la vigente,ya que considera que 
ésta no corresponde al verdadero 
concepto de representación orgánica. Tal 
actitud replantea la oolémica de lo 
orgánico y lo corporativo, de lo orgánico 
y lo democrático. Si por buscar una 
mayor “organicidad" se va a perder en 
"democraticidad", más vale dejar las 
cosas como están, que para pasos atrás, ya 
son suficientes los dados en estos tres 
últimos años. Está clarísimo que lo que 
hace falta es autentificar la representación 
familiar (tanto en las Cortes como en los 
Ayuntamientos), limpiándola de esas 
impurezas que ahora la desvirtúan.

REFRESCAR IDEAR ' ? ; ,

L
OS escaños parlamentarios y 
edificios deben ser accesibles para 
cualquier ciudadano en uso de sus 
derechos civiles, sin que su “status" 

económico o su opinión política 
supongan ningún tipo de obstáculo. El 
número de procuradores familiares debe 
ser proporcional al de la población 
representada. En las elecciones deberían 
participar todos los ciudadanos mayores 
de 18 años, y no sólo los cabezas de 
familia y mujeres casadas. Los candidatos 
deberían disponer de los medios 
adecuados para no presentarse en 
desoladora soledad y para que los 
electores pudieran tener un conocimiento 
exacto de su programa y de su contextura 
política y grado de independencia. Es 
urgentísimo un sistema de 
incompatibilidades q u e e V i t e el 
acaparamiento de escaños por elementos 
de deoendencia o vinculación 
gubernativa. Y así sucesivamente. Con 
ello no estoy descubriendo a los lectores 
ninguna novedad en mi forma de pensar, 
pero la actualidad exige refrescar ideas.

UNA PECULIAR 
NORMALIDAD

F
ernandez Miranda dice en otra 
respuesta que la Delegación 
Nacional de Acción Política y 
Participación sigue funcionando con toda 

normalidad, pendiente de decisión sobre 
el nombramiento de Delegado. Es una 
“normalidad" muy peculiar, si se piensa 
que muy pronto hará cuatro meses que el 
cargo está vacante. Un cargo que, sin 
ninguna duda, es el de mayor 
significación política de todo el cuadro de 
colaboradores del ministro secretario 
general del Movimiento. O la normalidad 
no es tal, o no hay en España una persona 
que quiera aceptar ese cargo en las 
actuales circunstancias.

Por Pedro CALVO HERNAN^

No nos engañemos. Es evidente que si 
no se sabe qué hacer con el asunto del 
asociacionismo o si se le ha dado 
carpetazo, la principal función de aquella 
dependencia de Secretaría ha 
desaparecido. Entonces, es probable que 
nadie quiera asumir tan airado papel y al 
mismo tiempo se considere demasiado 
fuerte y elocuente suprimir el organismo.

MOVIMIENTO ORGANIZACION

c UANDO se creó la Delegación de 
Acción Política v Participación 
(hace ya tres años) se suprimió la de 

Asociaciones, cuyas funciones debían 
traspasarse a aquélla y a la Delegación de 
la Familia. Entonces yo me permití 
opinar que desde el punto de vista de 
funcionalidad organizativa me parecía 
correcto el nuevo organigrama, pese a los 
recelos políticos suscitados por la 
supresión de la Delégación de 
Asociaciones. Hoy me ratifico en aquel 
plantemiento, pero con la advertencia de 
que si no se nombra un Delegado de 
Acción Política y si a este órgano no se le 
da todo el contenido previsto, nos 
encontraremos ante un Injustificable 
escamoteo de una de las principales 
facetas de la reforma del Movimiento - 
organización iniciada a partir de 1967.

Tiene gracia que habiendo uno 
defendido durante años la tesis del 
Movimiento - Comunicación como más 
acorde con la letra y el espíritu de la Ley 
Drgánica del Estado, se encuentre ahora 
ante la necesidad de exigir 
dialécticamente que ios reponsables sean 
consecuentes con su tesis del Movimiento- 
- Organización .A no ser que ahora nos 
den la razón y convengamos todos en que 
sobran organismos y estructuras y que lo 
que procede es edificar un Movimiento 
abierto a todos los españoles mediante 
asociaciones políticas que no han de 
someterse a estrecheces organizativas ni a 
controles administrativos.

LA ELECCION DE LOS 
CONSEJEROS NACIONALES

p OR fin, unas palabras sobre otra de 
las afirmaciones de Fernández 
Miranda, aquella en la que dice que 

no cree necesaria la elección directa de los. 
Conseieros nacionales del Movimiento. Si 
el Consejo Nacional es la suprema 
representación del Movimiento, y si éste 
está constituido por todos los españoles, 
o abierto a todos, lo lógico y natural es 
que sean todos los españoles los que 
participen en la elección de esos 
representantes supremos. Las elecciones 
restringidas deben quedar, reservadas para 
aquellas colectividades formadas por 
grupos esoecíficos de ciudadanos, como 

los Colegios y Corporaciones, 
asociaciones de todas clases, etc.

las

Lo natural es que en unas elecciones 
para la junta de gobierno de un Colegio 
de Abogados, participen todos los 
abogados colegiados, pero sólo ellos, y no 
Icrs demás ciudadanos. Pero en una 
colectividad que a todos los ciudadanos 
acoge, como es el Movimiento, ¿por qué 
razón sus órganos, representativos no han 
de ser elegidos de forma directa por todos 
los interesados? No queda más remedio, 
pues, que preconizar una autentificación 
por la vía de la generalización electoral, 
pues yo no conozco otro procedimiento 
de que una colectividad se sienta 
totalmente identificada con sus 
representantes y se sienta de verdad 
representada por ellos.

CUESTA

p OR un procedimiento completamen 
te distinto -declaraciones a un 
periódico- ha manifestado también 

estos días su pensamiento un personaje 
que lo ha sido todo en el Movimiento: 
Raimundo Fernández Cuesta, quien se 

rmuestra más tajante que nunca en contra 
de las asociaciones, al decir a “Nuevo 
Diario" que desde el momento en que la 
Falange se constituyera como asociación 
política independiente, lo mismo se 
podrían constituir otras asociaciones 
también políticas, “y ello significaría 
deshacer el Movimiento": "Y la Falange 
-añade-, entonces, iría contra su propia 
esencia, que es la unidad, y ella le exigiría 
voJver a la lucha para restablecerla".

LABEALIDADY 
EL MOVIMIENTO

S
I ef antiguo secretario general me lo 
permite, vo pienso justamente lo 
contrario. Ello no significaría 
deshacer el Movimiento, sino 

fundamentarlo sobre bases reales, sobre la 
realidad sociológica pluralista del país. 
Naturalmente, ello exigiría una enorme 
ampliación del concepto tradicional del 
Movimiento, exigiría adecuarlo a la 
definición que del mismo ofrece la Ley 
Orgánica del Estado. Si el país es plural, el 
Movimiento ha de serlo también si 
pretende ser un reflejo del país en lo 
Dolítico. Y la unidad no sólo no se pierde 
con el reconocimiento de la diversidad, 
sino que se fortalece, al introducirla ese 
imprescindible factor que es la sinceridad. 
El uniformismo es la imposición coactiva 
de los modos de una minoría a una 
colectividad entera. Y ello sería en 
extremo peligroso.

NO,A LA FALANGE 
SOCIALISTA

P
OR otro lado, Fernandez Cuesta,se 
constituye en intérprete exclusivo 
del falangismo al negar la 
posibilidad de una Falange Socialista. En 

un campo de pensamientos tan dividido y 
tan acéfalo es un poco temerario andarse 
con dogmatismos. Más vale dejar que cada 
uno se haga responsable de sus propios 
puntos de vista y de sus adscripciones, y 
tal vez así pueda llegarse un día a una 
formalización única de la doctrina 
falangista, pero a través de un proceso de 
encuentros dialécticos, de compromisos y 
de concesiones mutuas y de decantación 
intelectual. Claro que nadade ellosería al 
fin posible si se negase la posibilidad 
-como hace Fernández Cuesta- de que 
la Falange se constituyera como 
asociación política independiente, al lado 
de otras que articulen los demás sistemas 
de pensamiento.

ESCAMOTEO DE UNA 
INFORMACION IMPORTANTE

E
l último tema, por fin, de las que 
hoy quería tratar también está 
relacionado con el Movimiento, 
aunque de forma indirecta, pues viene 

,sugerido por un suceso ocurrido en tomo 
a uno de los periódicos de la cadena de 
Prensa dependiente de la Secretaría 
General. Se trata de la demanda entablada 
-según relataba mi buen amigo Pérez 
Benlloch en su crónica valenciana para 
“Informaciones" -por un abogado contra 
el diario "Levante", de Valencia, por 
incumplimiento de contrato de 
información y de condena de devolución 
del importe de la suscripción 
correspondiente al último trimestre.

Se basa, en el hecho de que el referido 
diario valenciano no publicó durante los 
días en que fueron actualidad ninguna 
noticia de los acontecimientos 
protagonizados por. el Colegio de 
Abonados de Madrid, "aun cuando se 
trataba de una Información de carácter 
general, trascendente e importante y que 
fue ampliamente divulgada en otros ¡ 
diarios". La consecuencia que saca el 
demandante es rotunda: el diario 
incumplido su contrato ocultando 
información de interés general a 
suscriptores del mismo".

LOS DERECHOS DEL 
LECTOR SON SAGRADOS

“ha 
una 
los

E
n efecto, no faltan comentaristas 
que han calificado el suceso del 
veto ministerial como el más grave 
del año y aun de los últimos años. En 

cualquier caso, los sucesos han tenido una 
repercusión política y periodística de 
primera magnitud. No se pide que se 
opine ni a favor ni en contra. Lo único 
que se exige es lo que es exigible: que se 
informe adecuadamente de unos hechos 
de trascendencia nacional. La actitud del 
abogado valenciano -con toda la 
apariencia de pintoresquismo que se 
quiera- encierra una seria invitación a 
elevar la anécdota a categoría. Uno ha 
batallado lo suyo en otros tiempos por un 
estatuto democrático para la llamada 
Prensa del Movimiento, de forma que 
fuera regida de acuerdo con la voluntad y 
ios intereses de la generalidad de los 
españoles, que, como veíamos antes, 
constituyen legalmente el Movimiento. Se : 
ve que no andaba yo tan equivocado.

Un periódico -y más si se debe a 
todos los españoles por mandato 
constitucional- no puede cometer 
pecados mortales de información. Los 
derechos del lector son sagrados y no 
pueden ser burlados. Para llegar a esa 
conclusión no es necesario desplegar 
ningún tratado de filosofía de la 
información. Está más claro que el agua. 
Y quien tenga que responder de esos 
“pecados" que responda.
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JUZGADO DE GUARDIA
LA FUMADORA DE TABACO VERDE

NO lo puedo remediar, mi vida es 
verde, honesta y fresca como un 
manojo de oerejil cogido en lá

Con ei fin de que
los niños disfruten 
más de sus juguetes

O;

ANTICIPAR LA 
LLÉGADA DE LOS 
REYES"

CHO ahora la vista atrás. Me veo con 
pantalón corto y sin hacer aún la primera 
comunión. Echo ahora ¡a vista atrás y veo 

mis Navidades. Si a todos los niños de ahora les 
dá la misma rabia que me daba a mi drec&ir 
los juguetes de los Reyes Magos dos días antes 
de volver al colegio, están apañados.

Las cosas están así de mal. A los Reyes 
Magos no se les ocurre otra cosa que traer su 
cargamento de jugje^ en la noche del día cinco 
de enero. El ocho,' todos los crios españoles, 
con el patinete bajo el brazo o el tren déctrico 
aún sin montar, se. ven obligados a reanudar las 
clases. ¿No sería mejor que, al comienzo de las 
Navidades, cuando empiezan también las 
vacaciones, los peques recibieran sus regalos y 
pudieran disfrutar de ellos durante tantos días 
de asueto?. Ese es el tema que hemos querido 
tratar con don José Ballester, jefe de casa de 
Galerías Preciados.

—En mi hogar les anticipamos los juguetes a 
los chavales. Les hace la misma o más ilusión y 
además pueden disfrutar de ellos durante las 
vacaciones... ~

— ¿y cómo les explica la llegada por 
adelantado de sus Majestades?

—Ellos ya ven a los reyes en la ciudad. En la 
cabalgata en los establecimientos comerciales, 
etc. Entonces lo que les digo es que ya están en 
Zaragoza. Y como no tienen tiempo de repartir 
tanto regalo al mismo tiempo,yo 
personalmente he estado hablando con ellos y 
he conseguido que accediesen a llevárselos 
antes.

-Ya en el plano comercial, como jefe de 
casa de unos grandes almacenes; ¿Sería más 
favorable para el esfablecimiento éste 
adelanto?

—Seria lo mismo. Lás ventas se van a hacer 
i^ual pero se evitarían tardas , aglomeraciones de 
ultima hora.

No es que pidamos que la festividad de la 
■ Epifanía del Señor se adelante, no. La 

Festividad se puede seguir celebrando el 6 de 
enero, aunque los Reyes se dediquen al reparto 
de juguetes con algunos dlas de antelación.

Con el señor Ballester hemos hablado de
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huerta un dia de lluvia, i El verde es el 
color más hermoso de todos los colores!
Mi piedra preciosa es la esmeralda; mi 
acidez preferida, la del limón verde; sólo 
leo las novelas de ios verdes Alvaritos, 
Retana y De Laiglesia; me encantan las 
películas de cama y si algún día me 
pierdo, que sea de viuda y en compañía 
de un hombre en la más frondosa selva 
del Amazonas. iAy, verde que te quiero 
verde! Verdes me gustan los billetes y 
hasta verdes son las luces del achuchadero 
de la discoteca a la que me gustaría ir. 
¡Qué bonito es el verdor del prado 

cuando 
toro le 
marrón! 
ver a

desde una ventana ves que un 
está dando besos a una vaca 
. ¡Y qué horrible y que negro 
dos viejas co.ntemplando la 

escenita! ¡Ellas que creían que los 
terneros venían de París! Y, porque me 
gusta lo verde, ¡viva lo verde, muera lo 
negro! Lo tomo todo de ese color. Sólo 
bebo pipermint. Sólo los caramelos de 
menta me entusiasman. Con decirles que 
hasta soy vegetariana... Pero vegetariana 
en todo, en el comer, el el beber, en el 
vestir y hasta en lo otro. Si; en el fumar 
también soy verde. Nada de tabaco rubio 
o negro. ¡Qué va! Yo fumo verde. 
Fumando espero al hombre que yo 
quiero. Pero que nadie se asuste. El 
hombre que yo quiero es mi marido. Un 
hombre que, por cierto, odia todo lo 
verde. Está entrando por la puerta. 
Qiganlo refunfuñar.

— ¿Ya estás otra vez i fumando esas 
porquerías? ¡Qué pulución! Haz 
favor de abrir la ventana.

—Si supiera que ibas a tener 
arrogante valor de arrojarte por ella, 
tendría inconveniente.

el

el 
no

—Araceii, no me vengas con ironías/ 
que te sacudo.

—Si por lo menos fuera cton una vara de 
fresno verde...

—No me tomes ei pelo y apaga ese 
fumarro. ¡Qué tufo tan nauseabundo 
echa la casa!

-No creo, Federico, que sea para tanto.
— ¡Es- para tanto y es para más! No 

me extraña que se quejen todos los 
convecinos, los que, por cierto, han 
enviado un escrito al presidente de la 
comunidad de vecinos, protestando de los 
humos malolientes y tóxicos que, por lo

Colegio Cardenal
Xavier re

PP Dominicos
Los alumnos de 6.^ curso de 

Bachiller ofrecen a los familiares del 
alumnado y personas interesadas, la. 
representación teatral de “LOS 
PASTORES” drama navideño en 5 
actos.

La función tendrá lugar. D. m., en. 
el salon de actos del Colegio, hoy 
sábado día 30, alas 8 de la tarde. 

muchas cosas. De la poca dignidad que tienen 
algunos Reyes Magos que ponen a la puerta de 
ciertos comercios. Con sus barbas que se 
despegan,, sus mantos remendados y no 
demasiado limpios, con sus caras pintarrajeadás 
de negro y sin pizca de verismo. Hémos hablado 
de la intromisión de Papá Noel y de que la 
autoridad eclesiástica aún no se ha definido en 
éste sentido y hasta hemos hablado de cómo se 
prepara Galerías Preciados ante la avalancha de 
clientes que se avecina.

Mi carta para Sus Majestades empezarÚ2 
ahora así;

“Queridos Reyes Magos: Os pido que, para 
evitaros sudores en la noche del dia cinco de 
enero, paséis ya por mi balcón. El turrón y la 
copita estarán en el sitio de siempre...

Angel Pérez 
Foto: García LUNA 

visto, les produce fuertes dolores de 
cabeza.

-¡Qué barbaridad! Ni que fumara 
griffa u opio. ¡Pues sí que son finos! Si 
les duele el coco con lo que fumo, es que 
están mal de la cabeza. Si precisamente lo 
que fumo sirve para quitar bronquitis, 
toses, asmas y jaquecas. Yo no voy a 
por el tabaco ni a los bares dudosos de los 
hippies, ni aún ai estanco. Yo voy a 
comprar cigarrillos a la farmacia. Y no 
son tóxicos, sino balsámicos, para que te 
enteres de una vez. Donde haya una 
buena cajetilla de cigarros del Dr. ¡Andreu 
que se quiten Gener, Chesterfield, 
Navy-Cut y hasta el paquetico de 
cigarrillos con el camello de la joroba... 
¡Me encanta fumar verde!

—Sí, pero esta explicac¡ón me la das 
ahora que ya es tarde. Ahora que los 
vecinos ya han presentado una denuncia 
en el Juzgado, porque cuando no estoy 
yo en casa, suponen que nuestro piso se 
fuman drogas...

— ¡Yo drogad¡cta! ¡Yo marihuenera! 
¡Yo eleeseadera! ¡Yo coca¡nomanera! 
¡No, Federico! ¡Protesto! Yo seré todo 

lo verde que queráis, pero no tengo nada 
de opiómana. Antes muerta que amarilla. 
Y una cosa te digo a propósito de esto. Si 
después de muerta me pongo de ese color, 
me maquilláis bien. Verdeadicta, pasé 
pero drogadicta yo...

Un mínimo accidente acaba de suceder 
en Zaragoza del que, creemos, hemos 
sacacjp su máximo jugo, con ei diálogo 
anterior. Como ya habrán deducido en el 
piso quinto de una casa de vecindad 
zaragozana, existe una señora ciertamente 
estravagante, Araceii, de 46 años, casada, 
a quien le da por fumar cigarrillos 
balsámicos. Pues bien, una vecina que 
visita su casa, con mayor o menor 
frecuencia, dió su voz de alarma ai 
respecto y ya se pueden figurar ei eco de 
comentarios que suscitó el asunto en toda 
la vecindad. Casi todas las vecinas, de un 
modo u otro, metieron las narices en el 
asunto, que terminó corr la más 
"angelical” e ingenua de las denuncias. La 
que formuló por escrito el presidente de 
la Comunidad de vecinos a requerimiento 
de todos, y que, como comprenderán 
ustedes no pudo prosperar, pues todo 
quedó bien claro con la pertinente 
aclaración de la inaudita fumadora de 
tabaco verde.

EXPRES/003

Telegrama de 
nieve en Panticosa

PANTICOSA, 30.— Sol esplendido 
en Panticosa con temeraturas 
próxima de 3 grados y ^mínima de 
cero. Los accesos están todos 
abiertos. Los arrastres también se 
encuentran en pleno funciaumiento. 
La nieve está en polvo en todas las 
pistas con espesores que van del 0,70 
al 0,80.

DONATIVO DE LOS 
DETALLITAS DEL MERCADO 
DE LANUZA

La Alcaldía se complace en hacer 
público su reconocimiento al Grupo 
de Detallistas del Mercado de Lanuza, 
por su generoso donativo de Ptas., 
8,700 que, por mediación del Sr. Tte. 
de Alcalde-Delegado, ha entregado en 
el día de hoy, ,con destino a las 
necesidades de la Casa de Amparo.

“LA CHUNGA” EN LA 
TOMBOLA DE CRUZ ROJA

Esta tarde la genial artista 
“Micaela Flores "La Chunga" acudirá 
a la Tómbola de Cruz Roja (Edificio 
Ebrosa P. Marfa Agustín, núm. 4-6) 
para colaborar generosamente a la 
venta de boletos.

La gran bailaora tiene prometida 
su asistencia de 6 a 7 de la tarde.

EL ACOTADO DE LOS MAGNETOFONES

E
n nuestra Celtiberia de la Piel de Toro, 
cada día sucede un caso más asombrante 
aún. Resulta que, seqún leemos en 
"Diario de Navarra", los informadores locales 

que hace unas pocas, poquísimas fechas, fueron 
a realizar su trabajo al Consejo Forai, 
previamente invitados por su presidente, se 
vieron sorprendidos con que un ujier de guante 
blanco, tomó, a quisa de candelabro, el 
magnetófono de un periodista, alegando que 
obedecía órdenes de guardarse las maquinitas 
grabadoras y diciendo que luego, a la salida, ya 
las devolvería. Por nuestra parte sobra otro 
comentario que insertar aqui mismo, para el 
deleite de todos ustedes, el atinado y sabroso 
comentario con que el referido diario sale al paso 
de tan insólita veda del magnetofón. En este; 
"En esta escalada de facilidades que se están 
dando eh el Palacio de Navarra, proponemos 
que en el proximo Consejo Forai se requisen los 
bolígrafos y que ademas se nos pongan tapones' 
en los oidos. Pero antes de que esto suceda, 
solicitamos respetuosamente de la Diputación 
Forai de Navarra una explicación de los altos 
motivos que llevaron a tal medida"

UNA BANDERA EN LA BASURA

M
iguel Narros, es un aran director 
escénico de la estuela de José Luis 
Alonso, el que por cierto, y esto 
seguramente lo ignora usted, irrumpió en el 

teatro haciendo el papel de "el pez" en el 
Tenorio con figurines y decorados de Dalí. Pues 
bien. Narros, que debe andar con su Compañía 
por Méjico, ha estrenado allí la obra "Ravos" 
con Victor Manuel y Ana Belén. Resulta en una 
de las escenas de la obra el director se ha salido 
de cazuela, haciendo de ésta una auténtica 
chistera. Ana Belen viste un traje de cola con la 
bandera española, la que Victor Manuel arranca, 
pisa, y tira a un cubo, diciendo; "¡Ponga la 
basura en su sitio! Sin embargo nosotros 
suponemos que Narros, el más imaginativo y 
"valeroso" de nuestros directores escénicos, no 
hubiera tenido la osadía de hacer lo mismo aqui 
en España. Y una pregunta a él: ¿Es que la 
imaginación está reñida con el respeto? 
¡Formalidad, don Miguel, que usted también 
come del pan de España!

LA PALOMA DE LA PAZ EN EL PUCHERO

V
AMOS a dejar de tirar bombas durante 
veinticuatro horas, para después 
.socarrarnos los unos a los otros. "Y paz a 
los hombres de buena voluntad", durante un 

dia en Vietnam. Ya no sabe uno si esta el le 
guerra del absurdo a la insignia de la paz es una 
banderita blanca sobre la enorme tarta de la 
guerra condimentada por la industria de los 
fusiles USA. Paz para un ratito. El justo para 
pelar a la blanca paloma v meterla en al 
puchero con el ramito de olivo y todo, para que

dé al guiso más sabor. Por aquellos escenarios 
de la guerra se va a representar la comedia de la 
paz, a la que desde los palcos escénciso de todo 
ei mundo vamos a asistir de un modo u otro, 
i Qué satira! ¿Verdad? ¿Y por qué no saldrán 
al palco escénico los autores de todo esto?

B.'
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CONCURSOS DE TRABAJOS SOBRE 
TEMAS ARAGONESES

Cinco mil millones de pesetas en recursos ajenos 
deben de ser muchos millones. Demuestran que la 
entidad que los maneja ha sabido ganarse la plena 
confianza de los zaragozanos. La Caja de Ahorros de 
la Inmaculada ha alcanzado esta difícil cota. Su 
trabajo le ha costado. Han sido más de veinte años de 
seguir una firme trayectoria y de laborar por el 
desarrollo de la provincia en que se desenvuleve.

Con tal motivo, la Caja de Ahorros de la 
Inmaculada va a convocar varios concursos que 
premiarán trabajos relacionados con la ganadería# 
economía e historia de Aragón. Su director general, 
don Manuel Solá y Sánchez de Roias, reunió ayer a 

informativos paraios medios 
convocatoria_________ y hacer saber la 
concursos, que será ésta:

comunicarles la 
temática de los

1 .- Un trabajo de amplitud a especificar, sobre 
“Presente y futuro de la .ganadería en Aragón en los 
aspectos técnico y económico’" dotado con un 
premio de 250.000,- Ptas.

2 .-Trabajos sobre:
A.- “La figura del Justicia de Aragón”.
B.— Novela, Teatro, Poesía de aragoneses de la 

Restauración a nuestros días.
C.— “La Economía en el pensamiento de Joaquín 

Costa”.
D.— “Evolución del carácter aragonés”,
dotados cada uno de ellos con un premio de 

50.000 Ptas. Amplitud a especificar y el ámbito de los 
concursantes hasta la edad de 25 años, con una 
residencia en Zaragoza de un mínimo de un año.

3 .— Concurso a celebrar entre los empleados de la 
Entidad:

A.— “Trabajo sobre las Cajas de Ahorro como 
medio activo frente a la Economía en sus. respectivas 
zonas de actuación”,.

dotados con tres premios: uno de 30.000, otro de 
20.000 y otro de 10.000.-- Ptas, Podrán oresentar 
trabajos todo el personal en general, bien con carácter 
individual o bien por equipos.

B.— “Trabajos sobre sentido social del Ahorro”, 
dotado con tres premios: uno de 20.000,-- otro de 

10.000,- y otro de 5.000,- Ptas. Podrán presentar 
trabajos los auxiliares y subalternos.

Los premiados de estos concursos para empleados 
no podrán ser declarados desiertos.

DESGRACIA EN HERNAN CORTES
A media mañana, cuando un camión de refresco) 

fue a dar un giro bastante pronunciado, la calzada de 
Hernán Cortés se llenó de botellas y cascos rotos. 
Nada menos que doscientos botellines se esparcieron

por 
con

toda la calzada a fuerza de arrastrar los cristales 
una de las cajas. Durante un buen rato, los 

cristales fueron un serio peligro para la integridad de 
los neumáticos. Pero no pasó nada. El incidente, a 
pesar de su espectacularidad, tuvo repercusiones 
mínimas.

de

FACHADAS DE NAVIDAD

SEMINARID JURIDICO COOPERATIVO
Se ha constituido el Saminario Jurídico 

Cooperativo que, organizado por la Escuela de 
Gerentes Cooperativos de Zaragoza en colaboración 
con el Instituto de Derecho Agrario de la Universidad, 
estudia durante el actual curso el proceso legislativo 
abierto hacia una nueva Ley de Cooperativas para el 
país.

Ayer por la tarde, el Seminario celebró sesión en la 
que intervino el doctor Luna Serrano, catedrático de 
derecho civil en la universidad de Barcelona, quien 
analizó el derecho cooperativo italiano. En la misma 
sesión presentaron su informe los equipos de trabajo 
del Seminario, que han sido dirigidos por los 
profesores Martin Ballestero, Ortiz Ricoll, Morón y 
Merino.

¿DONDE HAY CINTURONES DE 
SEGURIDAD?

Esto me preguntaba este mediodía un amigo, 
cansado ya recorrer tiendas sin hallar un sólo cinturón 
para automóvil. Y es que, por si no lo recordaban 
ustedes, mañana entra-en vigor la norma incluida en 
el Código de la Circulación que obliga a todos los 
vehículos a incorporar cinturones de seguridad en los 
asientos delanteros, así como un dispositivo antirobo.

Mi amigo, pordo que me dijo, no ha hecho sino lo 
que es proverbial en el español medio. A saber, 
dejarlo siempre para el último momento. Y como ese 
último momento está encima, ahora vienen las 
complicaciones^.. ¡No aprenderemos nunca...!

LA ROMPEDORA DETOPICOS
Para muchos, la Navidad es un abeto colgado de 

tópicos. También lo es para la joven zaragozana Rosa 
María Artal que ha querido romperlos con este 
“poema” rompe tópicos que llega a nosotros a la hora 
en punto de este Reloj de la Ciudad que va a 
consumir las últimos minutos de su 72. Dice así: 
“Días de amor — Dias de paz — Belenes de plástico — 
Abetos de plástico — con adornos de plástico — Dias 
de paz — Dias de amor — Creémonos la necesidad del 
regalo a toque de campano. — Enviémonos 
“Christmas” a multicopista — para alimentar las 
papeleras. Intercambiémonos sonrisas, —burocráticas 
gracias — y ¡Felices Pascuas! — Dias de amor. — Dias 
de paz. Un año nuevo a doce campanadas, — 
cotillón pavo y champagne. — Y Reyes Magos con 
tarjeta de crédito — Un año más recibido con amor y 
paz — porque asi lo marca el calendario. — Dias de 
amor. — Dias de paz. —Pero Jesús, —¿dónde 
estás? . “La rompedora de tópicós ha llegado cuando 
el año se nos acaba. ¡Lástima no haber llegado once 
meses antes!

ZARAGOZA POR NICARAGUA
Si todos los viernes la radio, en esas horas intimas 

de la noche, hace vibrar a millones de españoles, ayer 
puede decirse que provocó una verdadera conmoción. 
“Ustedes son formidables” no se emitió ayer desde 
Madrid, sino desde Méjico. Su presentador Alberto 
Oliveras, intentó realizar el programa en directo desde 
Managua, pero ante el cúmulo de dificultades técnicas 
tuvo que renunciar a su empresa. Desde la capital 
azteca. Oliveras, con su voz grave, pausada y 
emocionada al mismo tiempo, supo transmitir como 
nadie a toda España la inmensa tragedia de los 
nicaragüenses. Y España respondió. La radio 
respondió. Los formidables fueron formidables una 
vez más. Ahí esta la cifra recaudada en poco más de 
dos horas de programa: veintiún millones de pesetas.

¿Y Zaragoza? Bueno, Zaragoza se quedó en las 
trescientas mil pesetas. Demasiado poco para una 
ciudad que se ufana de ser antorcha de la Hispanidad.

X- Zaragoza, por estas fechas, es otra 
fisonomía. La ciudad se ha puesto sus galas de Pascua 
y no repetiremos aquel tópico de que aparece como 
un ascua de luz, pero sí hay que decir que aparece 
profusamente iluminada, porque a las luces 
municipales se han adherido las meramente 

particulares. Por eso, grandes almacenes y tiendas más 
o menos grandes y familiares, aparecen como esta que 
damos en la imagen, que es una sugerente postal viva 
de los ornatos navideños zaragozanos, convirtiendo en 
esca^rate su tramo de calle. Por eso las luces se han

de los árboles como gorriones 
incendiados de colores, en ese gran nido de la 
oscuridad ardiente que es la noche de Zaragoza en 
plena Navidad.

LAS PETICIONES DE UN PLENO
Dias atrás se reunió el Pleno de la Unión 

provincial de trabajadores y técnicos del Sindicato 
Textil. Uno de los temas punta del orden del día, era 
el relativo al Convenio Interprovincial de Lana 
géneros de puntos, algodón... que deberá ser revisado’ 
a principios del próximo año. Los reunidos mostraron 
su disconformidad con el baremo oficial de 
encarecirniento del coste de vida que es, en definitiva 
el que sirve la base para determinar los aumentos 
salariales. “Los porcentajes oficiales -dijeron— no 
responden fielmente a la realidad”.

En materia fiscal se acordó reiterar la solicitud de 
exención del I.R.T.P. hasta las doscientas mil pesetas 
anuales.

VANGUARDIA Y PUEBLO
Graus se ha lanzado por segundo año a una 

empresa realmente interesante, como es la de meter el 
arte y la cultura en medio de la vida de un pueblo 
habitualmente más preocupado por otros quehaceres. 
Graus ha organizado su segunda Semana Cultural, 
pero no a la manera tradicional de las rondallas y las 
compañías teatrales de segunda, sino atreviéndose con 
toda la vanguardia artística en forma de reto. Graus, 
sólo por eso, merece la mayor de las consideraciones.

El alcalde, en una breve presentación al pueblo,, 
requiere a todo el vecindario para que participe en las 
jornadas culturales de la mejor forma. El arte hoy es

en buena parte grito, llamada, provocación, aguijón y 
siendo Graus una pequeña población no será difícil 
que estos esfuerzos rindan su fruto.

En días sucesivos, y dentro de esta misma sección, 
iremos desglosando para información de todos los 
lectores, los espectáculos y actos culturales que Graus 
va a poner en pie. Desde mañana domingo hasta el 
próximo día 7, la vanguardia pictórica catalana, la 
más joven poesía aragonesa, ,el buen cine, un teatro 
con pretensión de honradez, la palabra de críticos 
lúcidos y la música de todos los tiempos convertirán a 
Graus en un campo de pruebas del necesario 
acercamiento entre el arte y el pueblo. El resultado ha 
de ser pauta y síntoma para futuros intentos, en todo 
Aragón, que buena falta hacen.
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Metralleta en mano EXI

ATRACO A UNA JOYERIA MADRILEÑA

NUEVO ALUD EN LOS ALPES

OCHO MUERTOS Y SEIS HERIDOS
PARIS* 30 (Efe).— Después de los aludes del jueves y viernes en Isola y Deux Alpes (en Los Alpes) un 

nuevo alud, esta vez en los Pirineos, en Artuste, ha causado la muerte de un joven de 27 años Jean 
Sans Soule, empleado municipal.

Sans Soule se encontraba trabajando cerca de un telesquí cuando fue sorprendido por un 
desprendimiento de nieve que le arrolló a una decena de metros por la ladera. Cuando su cuerpo fue 
desenterrado de la nieve, se encontraba ya sin vida.

Con la muerte de este joven, se eleva a ocho el número de personas que perecieron en Francia en 
accidentes de esta índole en 14 horas. Primero fueron dos soldados, del cuerpo denominado “Cazadores 
Alpinos”, que junto con otros compañeros se habían apartado de las vías trazadas en la nieve en Isola, 
cerca de Chamonix, y fallecieron asfixiados jior im alud. Después, el viernes, cuatro personas de un grupo 
de monitores y deportistas perecieron a mas de 2.500 metros de altura en el lugar denominado “Deux 
Alpes” también víctimas de un desprendimiento y por último un nuevo alud ha producido una víctima 
en los Pirineos, también mortal.

En los dos primeros accidentes hubo asimismo heridos, más o menos graves, cuyo número total se 
eleva a seis. Los aludes son producidos por la temperatura suave de estos días en toda Francia, después 
de las nevadas. Continua d riesgo de nuevos desprendimientos.

ACCIDENTE DE AVIACION EN MIAMI

96 MUERTOS y 71 HERIDOS

Aunqi 
y por I

MIAMI (Florida, EE. UU.), 30 
(Efe-Reuter).- Con relación al 
accidente de aviación sufrido por 
un avión "Tristar", un portavoz r 
de la compañía "Eastern Airlines" 
informa que el aparato llevaba a 
bordo 154 pasajeros y 13 
tripulantes.

Se cree que es el primer 
accidente de aviación 
experimentado por un 
"Tristar".Dicho tipo de avión 
entró en servicio en abril de este 
año en la "Eastern Airlines". El 
vuelo inaugural se realizó entre

Lockeed— 1011", de la compañía 
"Eastern Airlines".

El aparato cayó anoche en una

zona pantanosa al oeste de Miami 
cuando estaba a punto de 
aterrizar.

MADRID.- Cuatro individuos armados con metralletas atracaron 9 
media .mañana del jueves la joyería Girod, enclavada en la Avenida de 
José Antonio. Lá policía logró detener a uno de los atracadores, mientras 
que los tres restantes lograron huir. Eñ la foto arriba* Vista de la joyerü. 
Abajo: estado como quedó el escaparate. (Foto Europa Press).

Miami Y Nueva York. 
Helicópteros d e I

departamento de guardacostas y 
de la Cruz Roja, incapaces de 
posarse sobre la zona pantanosa 
■en donde cayó el avión, se 
encuentran suspendidos sobre el 
lugar del accidente y los 
tripulantes tratan de izar a los 
heridos.

El tránsito por carretera por la 
zona de los pantanos ha sido 
desviado para facilitar las 
operaciones de rescate.

Al menos 71 supervivientes 
han sido recogidos tras el 
accidente sufrido por un "Tristar

LA POLICIA ITALIANA INTERVIENE 
DOCENAS DE TONELADAS DE EXPLOSIVOS
• De este modo se evitarán muchas 

muertes y crímenes en Noíhevieja
ROMA, 30. (Efe-Upi).— Millares de policías han intervenido 

docenas de toneladas de explosivos en Italia, en una amplia 
operación destinada a impedir las muertes que anualmente se 
producen en Nochevieja por fuegos artificiales, ha informado ayer 
el Ministerio del Interior.

El Ministerio informa que todos los policías disponibles fueron 
puestos en acción el jueves-en una operación destinada a combatir 
el crimen y de modo especial la fabricación y venta ilegal de fuegos 
artificiales.

En los dos últimos meses las explosiones de fuegos de artificio 
produjeron la muerte de 22 personas, entre ellas quince en Roma 
en la explosión de un almacén de pirotécnica clandestino que 
derrumbó un edificio de nueve pisos.

El Ministerio del Interior, informa que en las operaciones del 
jueves se recogieron 64 toneladas de pólvora y otros explosivos, 
285.038 cohetes, 25.897 petardos, 45 granadas de mano, cuatro 
ametralladoras, 251 fusiles, 94 pistolas y 248.000 proyectiles.

La operación fue la más extensa dentro de la campaña que se 
realiza hace más de un mes. Sólo en las dos primeras semanas de 
diciembre, la policía informó haber intervenido 139 toneladas y 
media de pólvora, 2.494.181 cohetes, 634.168 petardos, 17 
toneladas de otros fuegos de artificio asi como un amolio surtido 
de armas y municiones.

Extraen diversos objetos del estomago 
de un niño de tres años:

SE HABIA TRAGADO PIEDRAS-, TUERCAS 
PERLAS, MONEDAS, ETC.

HUESCA, 29 (Europa Press).— En la residencia de la Seguridad 
Social de esta capital han intervenido quirúrgicamente a un niño de 
tres años, al que se le han extraído del interior del estomago más de 
30 piedras del tamaño de una aceituna, tuercas, pedas de collares, 
huesos de frutas, monedas y piedras.

El pequeño, que ha sido intervertido por el doctor Garbayo 
supera el periodo postoperatorio con normalidad.

PORTA ROLLOS DE PAPEL
PARA MOSTRADOR Y PARED ff O

(H.WS GONZAtEZ)

Biétorij /^6 rpiftE

ZARAGOZA

jVboesA ,S A
Saluda a sus 
numerosos clientes'

FABRICA DE BOLSAS Carretera Madrid,Km.377 
PAPELES IMPRESOS Telfs.330016 - 332766
ALMACEN DE PAPEL ZARAGOZA

y amigos y les desea 
feliz Año Nuevo
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7. FERIA 
TECNICA INTERNACIONAL 

DE LA MAQUINARIA AGRICOLA
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ZARAGOZA
IFSRAÑA.

LONJA DE CONTRATACION
DE LA MECANIZACION AGRARIA

5. Conferencia 
Internacional de Mecanización Agraria
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EXTRANJERO/^
TREGUA EN VIETNAMENA

MANAGUA RESURGIR
SORRE SUS RUINAS

Por criticar los bombardeos en Vietnam

3°

?GAS,^

En dos horas y media;

jarbayo CATALUÑA
Ustedes son Formidables" preserrtadoayer a través de su programa BONOS DE CAJA-desde Madrid por Joaquín Prat,desde Méjico por Alberto Oliveros y

ILA
a) Emisión 1969, serie C, a 33 Oficinas en Zaragoza

475 Oficinas en 5 provincias y en Madrid
b) Emisión 1972, serie E,

Nuevos temblores de tierra

J

BUEN FINAL DE AÑO EN LA

BOLSA DE BARCELONA-aria

IOS

LEA "ARAGON/expres
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INFORMACION FINANCIERA

22 67 76
22 67 77

no 
la 
se

pesetas 
señalado

razón de 26,25 
líquidas por cupón 
con el número 7.

MADRID' 30. (Europa Press),— A veintiún millones de pesetas 
asciende el primer recuento de recaudación que la cadena S.E.R. obtuvo

El portavoz norteamericano 
ha hecho comentarios sobre 
reunión, a excepción de que 
estaba celebrando.

El mencionado pago podrá 
hacerse efectivo en las oficinas 
del Banco, sitas en.

BANCO INDUSTRIAL DE CA
TALUÑA, Juan Torres Pica- 
mal, Apoderado

Barcelona, 28 de diciembre de 
1972.

convertible, al 6,50 por 
ciento a razón de 32,50 
pesetas líquidas por cupón 
señalado con el número 1.

DE 1972
■ï;-. JXIAÍ'' 'BADO, 30 DE DICIEMBRE DE 1972

, . Con motivo del Año NuevoMANAGUA_________
ZOILO G. MARTINEZ DE LA VEGA
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Aunque la ciudad se levante sobre tres fallas geológicas 
y por lo tanto bajo la amenaza de los seísmos

MANAGUA* 30.— El General Anastasio Somoza, 
aseguró ayer tarde que Managua resurgirá de sus 
Sropios escombros y se construirán edificios a prueba 

e seísmos en el mismo casco urbano en el que se 
levantó la ciudad hasta ahora. La declaración del 
Sresidente del Comité de Emergencia fué hecha 

tirante una rueda de prensa para enviados especiales 
de España.

Dijo el general que tanto> la infraestructura urbarvi 
ya existente, como la voluntad de los managuenses, 
obligaban a mantener la capital en su lugar de siempre, 
a pesar de las fallas geológicas conocidas, que 
precipitaron los terremotos del 31 de marzo de 1931 y 
el 23 de diciembre pasado, qup la dejara convertida en 
uns montón de ruinas y muertes.

Existen hoy mismo en la capital viejos managuas 
—como se denomina aquí a los aborígenes de la 
primera ciudad de la República— que se mantienén 
encerrados en sus casas sin hacer caso del terremotos o 
del fuego, ni tampoco de las razones de las autoridades 
que les exigen abandonar la ciudad. No quieren saber 
nada de salir de lo que fué su ciudad.

Los geólogos afirman que la capital se levanta sobre 
tres fallas geológicas, la primera va sobre el lago de 
Managua , la segunda corre paralela al lago, en 
dirección al aeropuerto y la tercera, une las dos en 
triángulo.

Es por eso que esta capital siempre estará bajo la 
amenaza de los seísmos. A pesar de ello,parece ser 
decisivo la voluntad del Gobierno de reconstruirla, 
aunque se establecerá normas para la construcción de 
edificios “asísmicos”.

El argumento mayor a favor de esta tesis es que la 
actual infraestructura urbana se mantiene casi intacta: 
servicios de conducción de aguas, de luz y detdefonos, 
calles y veniclas, etcetera, cuyo valor total puede ser 
estimado en más de 64.000 millmies de pesetas.

Otros sectores del Gobierno estimaban estos días 
que posiblemente la nueva ciudad se prolongará en 
dirección suroeste de la a actual, y está —ahora 
totalmente arrasada— sería convertida en zona verde, 
desde la orila del lago a la colina de Tiscapa.

El tema se debate todavía y podría suceder que la 
decisión del general Somoza variara ante informes, en 
contra de los expertos.

La jornada de ayer transcurrió en calma total, 
alterada solamente por la acción del fuego, que todos 
interpretan como una medida gubernamental para 
purificar las ruinas y alejar defirativamente el peligro 
de peste.

Hace dos días que la ciudad arde 
ininterrumoidamente, las llamas se propagan de una 
manzana a otra, gracias a la acción del tiempo propio 
de esta estación veraniega.

Los esfuerzos del Comité de Emergencia se 
volcaron sobre todo a la distribución de alimentos 
entre los grupos de sobrevivientes emigrados a todo el 
interior del país. A pesar de eso, las raciones de comida 
son muy escasas todavía y ni siquiera llegan a muchas 
familias estacionadas en lugares alejados de sectores 
importantes.

GRACIAS A LA BODA DE UN ALTO 
FUNCIONARIO, SALVARON LA VIDA 
MUCHOS MIEMBROS DEL GOBIERNO

Los enormes hangares del aeropuerto internacional 
están llenos de víveres y continúan llegando sin cesar 
aviones de todas las nacionalidades en misión de 
ayuda. Pero faltan camiones y chóferes para el 

transporte y distribución. Todo el esfuerzo personal del 
general Somoza no basta para solucionar 
satisfactoriamente este problema._

La misma situación inpera en la distribución de 
medicamentos, aunque el Gobiero certifica que cuenta 
con suficientes existencias, gracias a la generosidad 
internacional. En el hospital de Masaya, a 29 
kilómetros de Managua, de oonde acabo de llegar, los 
médicos aseguran que tiene candes dificultades para 
atender con eficacia a los 40 heridos que allí están 
internados, por falta de suero sobre todo y medicinas 
para cirugía menor.

Precisamente en Masaya se celebraba la noche 
del terremoto la boda de un alto funcionario, y a esta 
circunstancia deben posiblemente la vida muchos 
miembros del Gobierno de Nicaragua, que se habían 
desplazado de Managua para asistir a esa ceremonia.

• 21 MILLONES DE PESETAS RECAUDO 
LA S.E R. PARA NICARAGUA

BANCO 
INDUSTRIAL

en favor de Managua. Cinco teatros madrileños se sumaron a esta 
campaña y las compañías que trabajan en los mismos participaron 
activamente pasando la bandeja entre los asistentes alas funciones de 
noche, que respondieron espléndidamente al llamamiento de solidaridad 
para con damnificados de Managua.

Al acto que duró dos horas y media, se sumó el embajador de 
Nicaragua en España que con palabras entrecortadas animó a las 
provincias españolas a que contribuyeran a esta gran campaña.

En el programa estuvieron presentes las cajas de ahorro madrileñas, 
que mantuvieron abiertas por la noche cinco sucursales para que el 
público pudiera depositar el donativo en sus oficinas.

Entre los artistas que contribuyeron a este programa figuraron Basilio, 
N'uestro Pequeño Mundo, Mari Trini, Marian Conde, Rocio Jurado, Rocio 
Durcal y Junior, Los Tres de Castilla, Fórmula V, Karina, Jayro, Santi 
Castellanos LuisGardey y Rosa Morena.

La Compañía Telefónica Nacional de España cedió un modernísimo 
teléfono móvil automático y asimismo la policía municipal prestó un 
valioso servicio en los enlaces de los distintos puntos de recaudación.

Se pone en conocimiento de 
los señores tenedores de Bonos 
de Caja de éste Banco, emitidos 
en 30 de Junio de 1969 y 30 de 
Junio de 1972 que, a partir del 
próximo día 31 de los corrientes 
se procederá ai pago del cupón 
correspondiente según detalle:

MANAGUA, 30. (Efe).— Tres nuevos temblores de tierra, de carácter 
muy leve, volvieron a producirse anoche en Managua, según los geólogos, 
son parte del proceso de asentamiento de tierras, después del fuerte 
seismo que arrasó esta ciudad en la madrugada del pasado d fa 23.

Los temblores se produjeron a las 19.04j 19,09, y 19,22, hora local, de 
ayer, y tuvieron una duración aproximada de diez segundos cada uno, sin 
ninguna consecuencia.

Dr. SANCHEZ
GARCIA

UROLOGO
Avdíi. üoya, 59 - 1 .o
Telfs.: 224089-354186

BARCELONA, Paseo de Gracia, 
número 45.

MADRID, Glorieta Rubén Darío 
número, 5.

LERIDA, Avda. del Caudillo, 43
VALENCIA, Plaza Alfonso el 

Magnánimo, 5.
ZARAGOZA, Canfranc, 22-24

SAIGON, 30 (Efe - Reuterl.- 
El Gobierno survietnamita ha 
anunciado en Saigón que sus 
fuerzas observarán una tregua de 
24 horas, que comenzará en 
Nochevieja. Un portavoz del 
Ministerio de Asuntos Exteriores 
dijo que la tregua comenzará a las 
18,00 (hora Saigon) de mañana y 
continuará hasta las 18 horas del 
Año Nuevo.

Los soldados gubernamentales 
mantendrán una tregua en todo 
Vietnam del Sur.

El Vietcong ha anunciado ya 
una tregua de 24 horas con 
motivo del Año Nuevo.

Siempre hubo treguas en 
Vietnam con motivo de Navidad y 
año nuevo. Sin excepción, ambas 
partes se han acusado 
mutuamente de cometer 
violaciones de aquelllas.

El embajador estadounidense, 
Ellsworth Bunker, ha visitado hoy 
al presidente survietnamita, 
Nguyen van Thieu, mientras 
circulan rumores de que los 
Estados Unidos observarán una 
detención en los bombardeos 
contra Vietnam del Norte, con 
motivo del Año Nuevo.

• EE. UU quiere 
reanudar las 
conversaciones

WASHINGTON, 30 (Efe 
Upi).— El departamento de 
Estado ha manifestado hoy que 
los EE.UU. habían propuesto la 
reanudación de las conversaciones 
de Paz de París con Vietnam del 
Norte y el Vietcong, para el 
próximo jueves.

“Estamos dispuestos a negociar 
en cualquier momento. Deseo 
repetir que el camino de. las 
negociaciones está abierto y 
confiamos en que sea 
prometedor”, dijo Charles W. 
Br^, portavoz del departamento 
de Estado.

El portavoz de la Casa Blanca, 
entretanto, manifestó que el 
doctor Henry A. Kissinger, 
enviado del presidente Nixon, se 
hallaba de vacaciones y que el 
ayudante de Kissinger, general 
Alexander Haig también se 
hallaba de permiso. Nixon se 
encontraba en Camp David, 
trabajando en asuntos rutinarios.

WASHINGTON SE HA ENFADADO 
CON EL GOBIERNO SUECO

WASHINGTON,30 (Efe .- 
Debido a la protesta del 
Gobierno sueco por los 
bombarde os norteamericanos 
sobre Vietnam del Norte, el 
departamento de Estado 
norteamericano ha pedido a 
dicho pai's que demore el envt'o 
de su representante a 
Washington.

El nuevo embaj'ador de Suecia 
ante la Casa Blanca, Yngve 
Moeller, nombrado por el primer 
ministro Olaf Palme, pensaba 
partir de Estocolmo para la

capital de los Estados Unidos a 
finales de enero.

El departamento de Estado 
comunició ayer la noticia de la 
demora al Gobierno sueco a 
través del embajador saliente en 
Washington, Hubert de Be se he.

El primer ministro de Olaf 
Palme ha criticado abiertamente 
en los últimos dtas la polt'tica de 
bombardeos de Nixon y ha 
pedido a las Naciones Unidas 
que intervengan para detener los 
ataque‘contra Vietnam del 
Norte.

AJA DE AHORROS 
Y MONTE DE PIEDAD DP 

ZARAGOZA, ARAGON Y RIOJA

NUESTRO DEPARTAMENTO DE VALORES 
RESOLVERA TODAS SUS CONSULTAS

BARCELONA* 30 (“Euorpa Press’’).- Notable recuperación del 
mercado, con cambios orientados al alza. Las declaraciones oficiales de la 
semana anterior con avance de datos sobre el brillante año económico 
que termina, han dado mayor confianza al mercado apareciendo la 
demanda con firmeza. Brillante colofón para un excelente ejercicio 
bursátil, y ya los inversores, comienzan a hacer conjeturas acerca de lo 
que deparará 1973.

El índice de valores industriales queda a 83,782 ("1,071) y por 
sectores destaca bancos industriales a 175,192 (5,423) monopolios a 
193,130 (5,419), siderometalúrgicas. y mineras a 108,626 (3,013), 
inversión mobiliaria a 140,681 (2,85fa), varios a 109,855 (2,820) y 
cementosa 97,336 (2,579).

SGCB2021
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i»

CONTINUA EL EXITO DEL 
SHOW FLAMENCO

LOS ROCIEROS”
Triunfadores en el mundo del disco 

(Continuarán hasta el día 1 de enero)

Tres pases; 8,30 - 1,30 y 3,30

FIESTA FIN DE AB»

INCONTRO (Encuentro) es un 
nuevo film de Piero Schivazappa, 
interpretado por Florinda Bolkan, 
Massimo Ranieri, Claude Man.

Durante una fiesta, Claudia y 
Sandro se conocen: 9, 20 años, 
ha venido de su pueblo para 
escapar de aquel ambiente; ella, 
30 años, es el prototipo de la 
mujer moderna, elegante, segura 
de sí, siempre a sus anchas en 
cualquier situación y ambiente; 
está casada. Al final de la 
recepción, los dos salen juntos y 
acanan siendo buenos amigos. 
Para Claudia es solamente una 
aventura; decidida a no volver a 
ver al chico, lo saluda y se 
marcha. Pero Sandro no es de la 
misma opinión; consipie 
encontrar a la mujer. Los dos 
reanudan su relación, facilitada 
por el hecho de que Stefano, el 
marido de Claudia, está de viaje. L 
mujer, de vez en cuando, siente 
remordimientos; no quiere 
destruir su vida conyugal; ademas, 
faltan pocos dias para llegada de 
Stefano. Pero la ruptura es 
inevitable^ Sandro, decepcionado, 
regresa a su pueblo. Sus viejos 
amigos están todos casados y se 
han trasladado a la ciudad. Sandro 
no tiene nada que hacer. Sé siente 
infinitamente solo. ’ Entre tanto, 
Claudia ya no quiere vivir con su 
marido. Busca a Sandro, pero 
éste, cada vez más desalentado, no 
encontrando un camino de salida 
para su aventura, adopta una

Por E.SAHCHEZ y GARCIA

RAFAGAS

decisión desesperada. Abandona 
la casa paterna, se traslada a 
Roma en coche y aqui se 
envenena precisamente delante de 
la casa de Claudia.

Han sido terminados los 
siguientes films italianos; “Gli 
eroi” de Duccio Tessari, con 
Rosana Schiaffino, Gianni Garko 
y Gasto ne Moschin; “Trini ta * e 
sartana fi^i di....”, de Mario 
Siciliano, con Robet Widmark, 
Harry Baird, Beatrice Pellh y Alan

HOY, ITALIA

goi(

champar

CINES OE REESTRENO

TEATROS

CINES DE ESTRENO

“Incoiitro“
Abbott; “11 generale dorme in 
pied i” de Fr anceso Massaro, 
interpretado por Ugo Tognazzi; 
“Amico stammi lontano almeno 
un palmo” de Michele Lupo, con 
Giuliano Gemmna, Georgi 
Eastman y Marisa Mell; “Chi Pha 
vista moriré” de Aldo Lado, con 
George Lazenby, Anita 
Strindberg^, Adolfo Celi y 
Dominique Boschero; “I racconti 
di Canterbury” de Pier Paolo 
Pasolini, con Laura Betti, 
Josephine Chaplin, Ninetto 
Davoli, Franco Citti y Anita 
Sanders.

tonn dt IOS ROCI»' ) IOS GOMOS TEATRO PRINCffAl

UVAS-COTILLON 
CHAMPAN a GO-GO 

LUNCH de MADRUGADA

COMPAÑIA 
LIRICO

DE TEATRO 
ESPAÑOL

H 
TARDE 7

O ¥

SORTEO CON a NUMERO DE U ENTRADA DE DOS GRANDES 
VIAJES PARA DOS PERSONAS DE 7 DIAS DE DURACION, 

CON LA COLABORACION DE VIAJES MARSANS

KATIUSKA
NOCHE 11

Los CMOS
A ELEGIR: 1? Canarias, París, Londres o Roma.

Crucero del Mediterráneo (Barcelona, 
Palma, Bizerta, Palermo, Capri y GénovaK La Dolorosa

LIMITADAS MANANA - Tarde 7

PARSIFAL Los doveles
Sevilla, 6 Teléfonos 271079 - 379200

I Pago-Pago
La Doloroso

Noche 11:

FUNCION EXTRAORDINARIA
de

NOCHEVIEJA

Reciba el Aflo Nuevo ' Los claveles
en el ambiente selecto Aolologia do
de PAGO-PAGO la zaiooela

NOTA.- POR DESEO DE NUESTROS 
CLIENTES, NO SE EFECTUA BAILE.

Los espectadores serán 
obsequiados con las 

CLASICAS UVAS

ARAGON/exprés, PAG. 10

PRINCIPAL.—Compañía Tea
tro Lírico Español. Tarde 7: 
“Katiuska”; noche 11: “Los 
claveles” y “La dolorosa”. 
Mañana, noche 11, función 
extraordinaria de Nochevie- 
ja: 1.° “Los claveles”; 
2° “Antología de la zarzue
la”. Los espectadores serán 
obsequiados con las clásicas 
uvas (Todos públicos).

AVENIDA. — 4’30-7’15-10’30 
(Todos públicos). El mayor 
espectáculo del mundo. 
Charlton Heston, James Ste
wart, Betty Hutton, Maña
na matinal a las 11’15.

COLISEO. — ■ Todos los días, 
a las 4*30 tarde (Todos pú
blicos). La flauta mágica. 
Color. A las 6’45 tarde y 
10’15 noche (May. 18). ¡Ul
tima semana! El padrino. 
Marlon Brando, Diane Kea
ton. Mañana matinal a 
las 11.

COSO. — 3’45-6-8 y 10 (Todos 
públicos). La bruja novata. 
Technicolor. Angela Lans
bury, David ’Tomlinson. Ma
ñana matinal a las 11'45.

DORADO. — 5-7-9-11 (To<Ki 
públicos). Lucky Luke, el 
intrépido. Color. Dibujos ani
mados para mayores y pe
queños. Mañana matinal a 
las 11'45.

FLETA. — 6 tarde y 9’30 no
che (May. 18). Ultima sema
na: La hija de Ryan. Metro- 
color - Todd-ao - Estereofó- 
nico. Robert Mitchum, Sarah 
Miles. Mañana matinal a las 
10’45.

GOYA. — 5-7-9-11 (May. 18). 
2.* semana: X Y Zee - Sal
vaje y peligrosa. Elizabeth 
Taylor, Michael Caine, Su
sannah York. Mañana mati
nal a las 11’45.

MOLA. — 5 tarde (Todos pú
blicos). Otra aventura de 
los cinco. ’Technicolor. 7-9-11 
(May. 18). Queimada. Tech
nicolor. Marlon Brando. Eva
risto Marqués.

PALACIO. — 5-7-9-11 (Mayo
res 18). El hombre, el orgu
llo y la venganza. Franco 
Ñero, 'Tina Aumont. Maña
na matinal 11’45 (Todos pú
blicos). Un novio para dos 
hermanas. Pili y MUÍ.

PALAFOX — 5-7-9-11 (Ma
yares 14). ¿Qué me pasa, 
doctor? Technicolor. Barbra 
Streisand, Ryan O’Neal. Ma
ñana matinal a las 11’^5.

REX. — 5-7’15 y 10’45 (Ma
yores 14). Los cowboys. Pa- 
navisión 70 mm. - Technico
lor y sonido estereofónlco. 
John Wayne, Roscoe Lee 
Browne. Mañana matinal a 
las 11’30.

VICTORIA. — 4-6-8-10 (Ma
yores 14). 2,* semana; Entre 
dos amores. Eastmancolor. 
Manolo Escobar, Iran Eory. 
Mañana, a las 11’45, matinal 
infantil; Bang Bang Kid. 
(Butaca: 18 ptas.).

CINES DE ARTE ¥ ENSAYO
ACTUALIDADES. — 5-7-9-11 

(May. 18) 2.“ semana; El 
fabuloso mundo de Alex. 
Jeanne Moreau. Federico 
Fellini (V. o.).

ELISEOS. — 5-7-0-11 (Mayo
res 18). La rodilla de Claire. 
Eastmancolor. Un film de 
Eric Rohmer con Jean-Clau
de Brialy, Laurence de Mo
naghan.

ARGENSOLA.—6-7-9-11 (To
dos públicos). 2.* semana: 
Los Hermanos Marz en d ; 
Oeste.

ARLEQUIN. — Matinal s lu 
11'46 (Todos públicos). H 
gato eon botas. Dibujos en 
Cinemascope y Technicolor. 
5-7-9-U (May. 18). French 
Connection (Contra el imps- 
rio de la droga). Cinemasco
pe-Technicolor. Gene Hack
man, Fernando Bey. Mañana 
matinal 11’46 y tarde a las 4 
ITodos públicos). ElA*tp coa

DELICIAS. — 4-6-8-10 (Mayo
res 18). 7 veees mujer. Cine- ■’ 
mascope - Technicolor. Shlr-, 
ley Mac Laine,. Michael 
Caine. g

DUX. — 5 tarde (Todos pú
blicos). El Zotto de Mon- ' 
terrey. Technicolor. 7 y 10’45 
(May. 18). Aeropuerto. Tech
nicolor. Burt Lancaster, 
Dean Martin, Jean Seberg.

GRAN VIA. — 5-7-9-11 (Ma
yores 18). Klute. Cinemas
cope - Technicolor. Jane. 
Fonda, Donald Sutherland.

MADRID. — SALA 1: 5-7-9-11 
(May. 18). Emboscada a ' 
Matt Helm. Technicolor. 
Dean Martin, Senta Berger. 
Mañana matinal 11’30 y tar
de a las 4 (Todos públicos). 
Vientos ardientes.
SALA 2: 6-7-9-11 (Mayo
res 18). Un hombre impone 
la ley. Cinemascope - Tech
nicolor. Robert Mitchum, 
George Kennedy. Mañana 
matinal 11’30 y tarde a las 4 
(Todos públicos). El salvaje 
Knrdistân.

NORTE.—5-7-9-11 (Todos pú- ’ 
blicos). Cateto a babor. Al
fredo Landa, Florinda Chico.

PARIS. — 5-7-9-11 (May. 18).
Experiencia prematrimoniaL 
Eastmancolor. Ornella Muti, 
Alessio Orano.

PAX — 5-7-9-11 (Todos pú
blicos). El muchacho y «■ : 
montaña. Technicolor. Teddy 
Eccles, Theodore Blkel.

RIALTO. — 6-7-9-11 (TOdU 
públicos). La leyenda “* 
Eneas. Stevo Reeves, Carla 
Marlier.

ROXY, — 5-7-9-11 (Todos pú
blicos). La mujer indoma
ble. Cinemascope - Techni
color. Elizabeth Taylor, Ri
chard Burton.

SALAMANCA.—5-7-9-11 (Ma
yores 18). Confesiones de un 
comisario. Franco Nero, Ma- 
lílú Tolo.

Frontón Jal-Al*l. — 430 y H- 
Partidos de pelota a oesta 
punta. Quinielas.

Tarde; Tellería - Basabe con
tra Urqula - García.
Ibarlucea - Goleo contra 
Aragón - Arancela.

Noche; Oftate - Bolívar con
tra Motrico - Urtubl.
Zaldivia - Leonet contra JO" 
sé - Pagalday - Muguira.
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atro-Cine * Salas de Fiestas ★ Discotecas * Parrillas ★ Teatro ★Cii

san jorge
i
orme in 
Massaro, 

Cognazzi; 
* almeno 
upo, con

Georgi 
“Chi rha 
ado, con

Anita 
Celi y 
racconti

Jr Paolo 
Betti, 

Nine tto 
y Anita

sjuan bosco n3

tel. 25 5139
tel.25 5184

FIN
DE ANO

SEPTIEMBRE

—Luc Barreto 
del tema de 
padrino”.

-■■Aparece el

(Mayo- 
e Claim 
film de 
in-dau-
de Mo-

2 ULTIMOS DIAS DE 

RESERVA DE PLAZAS

BEÑO
11 (To* 
semana: 
X en el

al a 1m 
eos). H 
mjos en 
hnicolor.

French 
él impe* 
lémasco- 
e Hack- 
Maftans 

B a las 4 
catp coa

cotillón 
golosinas de Aragón 

1 botella
champán cristal Castellbianch, 

por pareja.
sorteo de 3 valiosos objetos de oro 

y de un monumental
cajón sorpresa valorado en 

20.000 pts.

) (Mayo 
er. Cine- 
or. Shlr-, 
Michael

5dos pú- 
le Mon- 
7 y 10’45 
to. Tech- 
ancaster, 
Seberg.

■11 (Ma- 
Jinemas- 

Jane 
herland.

ORQUESTAS: «Los SIGNOS
-Lo^BRlNDIS

ATRACCIONES: ¿RUMBA 3!
iCARBONIlLA!

¡COLOSAL FESTA de NOCHE!

MUS ICOSAS 
DE 1972

TV
PROGRAMAS)

lanza su versión 
amor de “El

LP de Manuel
G arena presentado por Rafael
Alberti y 
Guinovart. 

—Rosa 
“Reina de

con ilustraciones de

Morena es nombrada 
la Super Canción del

Verano”, en el transcurso de un 
festival organizado en Barcelona 
por Luis del Olmo.

— Espectacular escalada de 
•'Beautiful Sunday” en el 
'“Hit- 10 0’’ de la revista 
“Billboard”, lo que permite a 
Daniel Boone alcanzar la cifra de 
dos ■millones de discos vendidos.

—Nacimiento del primer hijo 
de Salomé.

OCTUBRE

—Gerry Rafferty, John James 
y Peter Berryman, John 
Renbourn y Ralph McTell son los 
primeros lanzamientos en España 
del sello británico Transatlantic 
Records, que distribuye' Discos 
Belter.

—Aparece en España "Yankee
Love”, 
Reed.

', el hit europeo de Roman

—“Pecado” , la canción tabú de

Jorge Sepúlveda en los años 
cincuenta, es editada en single”.

NOVIEMBRE

Coincidiendo con la 
aparición de su disco con 
“Endúlzame” y “Corazón de 
acero”. Los 3 Sudamericanos 
deciden afincarse en Madrid.

—Jaime Morey es padre de una 
niña.

—“Danza del molinero”, de
Manuel de Falla, es el 
“punta” del nuevo “single' 
Fusioon”.

tema 
i” de

—Jorge Sepúlveda y Bonet de
San Pedro 
Barcelona un 
mano.

protago n izan en
evocador mafc a

DICIEMBRE

“Bajo el cielo de P=lma” y
“Raska Yu" figuran en el single” 
que ina''gura la nueva etapa 

discográfica de Bonet de San
Pedro.

—Prosigue la escalada en 
listas de Roman Reed y 
canción“Yankee Love”.

las 
su

un—En Madrid, se celebra 
cóctel en honor de Salomé, con
motivo de su gira por Sudamérica. 
Antes de partir, la cantante deja 
grabado un LP con canciones 
sobre temas de autores clásicos.

¡AÑO NUEVO 1973!

¡El superespectáculo más esperado 
en el mundo!

ülB

B Violinista en a
<1 ijado

5-7-9-11 
scada a 
ihnicolor. 
i Berger. 
30 y tar- 
jùblicos).

(Mayo- 
I impone
- Tech- 

illtchum. 
Mañana 
e a las 4 
1 salvaje

DOMINGO 
de 6 a 9

ROMAN JQWSai 

»«___ TOPQL 
mCRAK
IfgWflÜFflEY

M nur PICON
it MNIWW

bdoe pú- 
abor. Al
da Chico. 
May. 18). 
trimonisL 
lia Muti,

odos pú- 
ho y 8® 
w. Teddy 
ilkel.

(Todos 
snds de 
58, Carla

Fin del AÑO JUVENIL 
para la JUVENTUD 

que no sale de noche. 
POR PRIMERA VEZ EN ESPAÑA

Los SIGNOS 
Los BRINDIS

I RUMBA 3

i golosinas y cigarrillos
Precios normales

Wbocx

SeJWHARNO
anrair

SoHWWnUjÍM» / ¥Sm "âmSÔtt / JEfejMERoSSíís / SSe •mM^SLOROEUfiS

Matinal a las 10’45 y sesiones: 6 tarde y 9’30 noche 
Mayores 14 anos y menores acompañados

’odoe pú- 
Indoma- 
Technl- 

ylor, Bl"
Teliz^no 1973

DOS ULTIMOS DIAS: “LA HIJA DE RYAN”
e TARDE y 9’30 NOCHE MAÑANA MATINAL 10’45

Este film no se proyectará en ningún otro salón

■11 (Ma
les de un 
lero, Ma-

430 y 11- 
a cesta

GALERIA! 
e ARTE N'ART NAHARRO ATENAS, S. a;

labe con-

contra
SALA LIBROS

¡var con* 
W. 
ontra JO" 
Ilira.

Expone:

J. DE PEDRO
3RE DE

Vuenclara, 2

SABADO. 30 DE DICIEMBRE DE 1972

Exposición- 
permanente

Manifestación, 9

Teléfono 21 24 64

Exponen:

JORGE TEIXIDOR
VIRGILIO AVIADO

Paz, 7,

PRIMERA CADENA
11,45.- Carta de ajuste, 12,00.- 

Apertura y presentación, 12,01.- Hoy 
también es fiesta, 14,00.- Almanaque, 
14,30.- Primera edición, 15,00,- 
Noticias, 15,35,- De norte a sur (“La 
Coruña, sombra verde de la ría”), 
16.00,- Fútbol. 18,00. Dibujos 
animados^ 18,15,- La casa del reloj, 
18,45.- Vuestro amigo Quique. 
19,00.- Subasta de triunfos, 20,30.- 
Planeta azul. 21,00,- Telediario, 
21,35,- Resumen del año, 22,30,- 
Gran especial (“Roefo y los 
detonadores”), 23,30,- Veinticuatro 
horas, 24,00,- Centro médico (“El

PARA MAÑANA DOMINGO

hombre destrozado”). 
Oración, despedida y cierre.
SEGUNDA CADENA

18,30.- Carta de ajuste.
Presentación ; 
Deporte en 
Co rrecaminos, ; 
("Las pesadillas”;

y avances, 
las dos, 
21,00.- Mi

0 1,00.-

18,55.- 
19,00.-

20,30.- 
mundo

'), 21,30.- Telediario
dos, 22,00,- Crónica dos, 22,30.- 
Nocturno, 24,00.- Ultima imagen.

PRIMERA CADEIM^
llgl5.- Carta de ajuste, 11,30*- 

Apertura y presentación, 11,31.- La 
fiesta del señor y Santa Misa, 12,30,- 
Concierto, 13,00,- Unidad movH.- 
14,30,- Primera edición, 15,00,- 
Noticias, 15,35: Tarde para
todos. 22,00.- Telediario, 22,35.- 
Tarde para todos (los diez mejores de 
televisión), 23,50,- Campanadas fin 
de año, 00,05.- Gran especial fin de 
año, 03,30^ Oración, despedida y 
cierre.
SEGUNDA CADENA

1-8,30.- Carta de ajuste, 19,00*- 
Presentación y avances, 19,01*- Lá 
tribu de los Brady, 19,30.- Panorama 
de la canción brasileña, 20,30.- Mutsy 
el fantasma, 21,00.- El hombre del 
rifle, 21,30,- Cita con la historia, 
22,00,- Telediario dos, 22,35,- 
Cineclub King Vidor (“El 
manantial”), 00,30,- Ultima imagen.

asassoDEaDESB

8

BEETHOVEN

Con el gran conjunto 
FRATERNIDAD y sus dos 
cantantes GO-GOS. Celebre la 
fiesta de despedida del año. T. 
251010

PAPAGAYO

Elegante. Selecto. Distinto. “La 
diferencia es su ambiente” Gran 
Cotillón Fin de año. T. 214856.

PARSIFAL
Gran Fiesta Fin de año con la 
super-actuación de “LOS 
RÍJCIEROS” y “LOS 
GUAJIROS”. T. 271079.

SAN JORGE
SALA DE jUVENTl D

COLOSAL FIESTA FIN DE 
AÑO. Dos orauestas y dos 
atracciones. Reserve su mesa. S. 
Juan Bosco, 3. T. 255139.

ASTORGA’S

SIEMPRE HAY AMBIENTE. 
Los martes “concursos y.... 
regalos”. San Juan de la Cruz, 
13-Telf. 251009.

CANCELA

El salón rojo, siempre acogedor 
y agradable, con sensacional 
música. Royo, 5 TelL 211259.

CHARLESTON 
AÑOS 20

“La elegancia tiene un nombre”. 
Whisky y champagne con la 
misma entrada, c/ Universidad. 
T. 299549.

DON YO

Su Petite-Boite: el lugar 
preferido por los que prefieren 
sentirse a gusto... Y el Fin de 
Año Gran Cotillón. T. 226741

PAGO PAGO

LOS grandes ESPECTACULOS

CON RITMO - ALEGRIA - DIVERSION

CLUB FORMIGAL

Los mejores ritmos y la más 
suave música para que “usted lo 
pa^e bien” (Edif. Hotel Corona 
de Aragón). T. 224945

GALLERY 2

Si busca tranquilidad y 
reservado ambiente: tenemos lo 
que Vd. desea. Linón, 8 (Detrás 
Telf. S. Vic. Paúl).T. 291166

GOLF CLUB

Un sitio acogedor con la música 
de su gusto. En c/ Nuestra. Sra. 
'^e las Aguas. Qunto Lapuyade) 
T.275129.

IGUANA

Juventud, ritmos, diversión. 
Precios jóvenes, c/ Madre 
Vedruna, 11 Telf. 217052.

PACIFICO

Exclusivo para novios, con 
nuevo sonido y música de 
actualidad. Sesión 6-10. TeL 
211137.

ORQUIDEA CLUB

Baile los ritmos más modernos 
del momento, con el mqor 
sonido de Zaragoza. S. Juan de 
la Cruz, 28. T. 255186

STORK -CLUB

El ambiente ideal wa Mrejas 
en el centró de la Ciudad. Pira 
Nochevieja Gran Cotillón con 
“LOS TITANES”. T. 214804.

STEREOTECA
•EL FARO”

Barrio de J uslibol. Celebre su Fin 
de A-ño. Gran Fiesta (Cotillón y Sor
teo de Regalos. Para reservas: Te - 
lefono 291643,

POLINESIAN BAR
Disfrute Vd. de su bebida exótica o tradicional en las noches de
PACO PACO Dr, Cerrada. 30

□
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MUNDÛ/EXPRES \ CRONICAS ESPECIALES

¿GASES VOLCANICOS
Ante un tribunal 
de "Septiembre 
Negro^'

en LA LUNA? iw Abigail t. Brett
LOS GUERRILLEROS 
SERAN JUZGADOS

EL MATERIAL CRISTALINO DE 
COLOR NARANJA PUEDE SER EL 
PRIMERO DE NATURALEZA VOLCANICA

• Contiene gran cantidad de cinc

æ HOUSTON (Tejas, EE.UU.), 30 (Crónica del “Washington 
Post”, en exclusiva para “ARAGON/exprés” por télex).— La 

æ famosa tierra de color naranja que los ; astronautas del “Apolo 17” 
|r trajeron de la luna está constituida principalmente de cristales de 
® color whisky que, a juicio de los científicos, podría ser el primer 

terreno de naturaleza volcánica llegado de nuestro satélite natural.

“No sabemos el por qué de la coloración de los cristales, ni los 
w orígenes exactos de este material, pero confiamos ai que nos dirá 

algo sobre el proceso volcánico registrado en la luna, ha s^erido el 
doctor Paul (jast, director de Ciencias Planetarias y de la Tierra del 

9 Centro Espacial de Yudos Tripulados de Houston.

æ El material interesa a los científicos no sólo por su extraña 
® , coloración, sino también porque es del granó más fino hasta ahora 
S estudiado en toda clase de tierras lunares. Además se apreciaeneste 
% polvo cristalino una elevada concentración de cinc, hasta ahora 
w desconocida en la luna.

w La caja de piedras con esta muestra única de cristales fué abierta 
& el miércoles por la tarde en el laboratorio de recepción lunar, 
W donde los cienfíficos comenzaron un detaRado análisis de los 125 

kilogramos de material lunar recogido por el último vuelo a la luna 
del programa “Apolo”.

Tras un estudio preliminar del elemento marrón - rojizo, los 
científicos se encontraron ayer en condiciones de asegurar que un 
90 por ciento del material está formado por pequeñas partículas 
esféricas cristalinas y trozos de las miañas.

El Jamaño de los granos es aproximadamente la mitad del 
normal en la superficie de la luna. Las partículas scm tan menudas 
que, al tacto, el material parece sedoso.

No se han descubierto fragmentos rocosos, lo que permite 
adelantar la hinótesis de que el terreno es joven.

Los científicos recibieron la primera sorpresa que la tierra no era 
de color naranja sino más bien de color ocre marrón.

El propio astronauta Harrison reconoció que no tenía el mismo 
aspecto. Schmitt recordó, sin embaigo que “el único material de 
color anaranjado era el que dios habían recogido”.

Contra el fondo negro oscuro del espacio y los blancos y grises 
de las Ranuras lunares, a los dos astronautas les pareció el material 
cristalino de un brillante color naranja.

La muestra contiene unas diez veces más de cinc de lo analizado 
hasta ahora en otras tierras de nuestro satélite naturaL

“Es la más elevada concentración de cinc que conozco”, ha 
admitido un científico. “En la tierra puede hallarse en 
proporciones parecidas cerca de terrenos volcánicos; pero no 
uní^ino qué significado podrá tena* su hallazgo en la Luna”.

El descubrimiento de estas tierras por el “Apolo 17” podrá 
aclarar algunos aspectos oscuros de partículas cristalinas aportadas 
por misiones anteriores.

En una muestra del “Apolo 15” los científicos hallaron algunos 
cristales de color verde. En el material del. “Apolo 11” se 
obtuvieron algunas esferas de cristal rojo oscuro, rico en hierro y 
titanio. “Quiza estos cristales nos ayuden a cqmprender el origen 
de los otros elementos > cistalinos”, ha comentado Gast. De todos 
modos “deja abierta de nuevo el interiorante sobre la cuestión de 
los g^es volcánicos en la superficie lunar”.

Quebrantaron la 
orden de volar la 
Embajada con sus 
ocupantes

BEIRUT, 30 (Efe - Upi).- Los 
cuatro palestinos que el jueves 
ocuparon la Embajada israelí en 
Bangkok, tendrán que comparecer I 
ante un tribunal guerrUlero ' 
[lalestino por haber quebrantado 
a orden que tenían de volar la 

Embajada con sus ocupante^ 
informa hoy “Al Moharrer”.

El diario, que guarda estrechas 
relaciones con las organizaciones 
guerrilleras palestinas, añade que 
estos cuatro guerrilleros serán 
juzgados tan pronto se incorporen 
a su base, cuya ubicación no 
especifica el periódico.

Afirma asimismo que, según i 
fuentes de la organización j 
“Septiembre Negro” los ’ 
guerrilleros tenían orden de 
“volar el edificio de la Embajada 
israelí con sus ocupantes y acto 
seguido entregarse a las j 
autoridades thailandesas si,Israel 'j 
se negaba a acceder a las j 
rieticiones de poner en libertad a - 
os 36 comandos presos en { 

cárceles israelíes”. i
“Sólo en circunstancias ; 

excepcionales podrían los cuatro 
Çiernlleros acceder a abandonar í 

hailandia, pero siempre con sus i 
rehenes, en dirección a un lugar ' 
previamente señalado”, que el 
vario tampoco especifica. J

Nguyen Thi Binh, 
en Pekín

EN SU embajada de BANGKOK

ISRAEL TEMIO UNA
CONVOCO UNA reuní ON A LA
QUE ASISTIERON CHU EN LAI 
Y LA ESPOSA DE MAO

NUEVA TRAGEDIA
PEKÍN Marilyn Berger

PESE A TODO ADOPTO SU TRADICIONAL ACTITUD DE 
NO CEDER A LAS AMENAZAS DE LOS TERRORISTAS

% PEKIN, 30. (Crónica de "The Washington Post", en exclusiva para 
M "ARAGON/exprés ', por Telex).— Con el primer ministro Chu en Lai al 

frente, los más destacados miembros del Politburó de China han 
concurrido a una reunión pública convocada ayer por el ministro de 
Asuntos Exteriores del Vietcong, la señora Nguyen T>'i Binh.

En el grupo de altos dignatarios chinos figuraba la esposa dql 
5^ presidente del Partido Mao Tse Tung, Chian Ching. Se la suponía 
S; enferma. Los funcionarios chinos apenas han podido ocultar su sorpresa

I al verla.
Los chinos se han mostrado según su forma habitual. Chu dió tiempo 

para que se desplegaran las pancartas en inglés y en vietnamita cón frases

1«

i

de apoyo al pueblo vietnamita.
Sólo hicieron uso de la palabra la señora Binh y el ministro de Defensa 

en funciones y vicepresidente del Politburo, Yeh Chien Ying. Sus 
discursos apenas añadieron nada a las declaraciones hechas durante el 
banquete del jueves por la noche.

Según las autoridades chinas asistieron unas diez mil personas a la 
reunión en el Salón del Congreso Nacional del Pueblo. Algunos 
observadores han calculado que los reunidos eran aproximadamente la 
mitad de las evaluaciones oficiales. Entre los grupos participantes se 
incluían unidades militares de hombres y mujeres, trabajadores y 
estudiantes.

Otros miembros del Politburd, que además de Chu, Chiang Ching y 
Yeh, se encontraban en la reunión son Li Hsien-Nien, Chang Chin-Chao y 
Yao Wen Yuan.

Chang y Yao ambos líderes del comité del Partido de Shanghai, son 
considerados por muchos como candidatos favoritos a la sucesión del 
presidente Mao.

La reunión, televisada en directo es el más reciente homenaje al 
Gobierno Revolucionario Provisional de Vietnam del Sur.

Los chinos han tributado plenos honores protocolarios a la señora 
. Binh, que es también jefe de la delegación del Vietcong en las 
conversaciones de Paz de París.

ARAGON/exprés. PAG. 12

Yuval Elizur

JERUSALEN, 30 (Crónica especial de 
‘^Washington Post” , especial para 
“ARAGON/exprés’*),— El deseo de no morir y 
el temor de que esto pudiera ocurrirles en el 
caso de que los rehenes sufrieran algún daño fué 
la \ razón principal, según creen las fuentes 
oficiales israelíes, por la cual los cuatro 
terroristas árabes que se hicieron con el control 
de la Embajada israelí en Bangkok, el jueves, 
decidieron en las primeras horas de ayer poner 
en libertad a los seis rehenes acambu) de un 
salvoconducto con el que pudieran salir de 
Thailandia,

Estas fuentes, que informan asimismo acerca 
de las declaraciones oficiales de Israel según las 
cuales este pats no hizo desde un principio 
concesión alguna a cambio d¿ la libertad de los 
rehenes, destacan que en ningún momento se le 
pidió a Israel que adoptara una postura que 
pudiera significar la obtención de una victoria 
por parte de los secuestradores.

Explicaron dichas fuentes que, aunque Israel 
se muestra agradecido al rey y al Gobierno de 
Thailandia por la forma de resolver la 
dificultad, la concesión de la libertad a treinta y 
seis gerrUleros palestinos condenados en las 
prisiones israelt'es, como pedían los árabes, no 
fu é c o n s iderada formalmente en la 
comunicación telefónica establecida entre 
Bangkok y Tél Aviv de la que estuvieron 
pendientes la mayor parte del jueves la primer 
ministro israelí —Golda Meir—y varios miembros 
de su gabinete.

Rumores de que un trato estaba en marcha i 
circularon por Israel tal pronto, como los , 
primeros informes relativos a la problemática : 
libertad de los rehenes llegaron a este pats. ' 
Entonces se recordó que hace cuatro años, 
cuando un avión de linea de la compañía Israelí 
“El AE* fué desviado hacia Argelia, Israel 
acudió al Gobierno italiano en solicitud de que 
negociara la libertad del avión a cambio de 
conceder al gabinete israelí la libertad, como 
contrapartida, de varios guerrilleros árabes, 
detenidos en Israel.

Los rumores actuales en tal sentido fueron 
incrementándose al saberse que el genertü f 
Ahron Yariv. ex-jefe (Leí Servicio de j 
Información Militar israelí, en la actualidad 
consejero especial de Golda Meir, salió para 
Bangkok en un vuelo regular de la TWA. Su I 
principal misión, ahora, informan fuentes ‘ 
oficiales israelíes, no era negociar cotí el 
G o bierno de Thailandia, sino redactar un ; 
informe exahustivo para presentar al Gobierno ¡ 
israelí en el que diese cuenta de lo sucedido en ; 
Bangkok, incluyendo lo defectuoso de las • 
precauciones adoptadas allí para mantener la ¡ 
seguridad de la Embajada. Î

El ministro de Relaciones Exteriores israelí, j 
Abba Eban, dijo ayer en una entrevista i 
de.sarroliada ante la televisión, que en el caso j 
actual Isarel adoptó su tradicional actitud de no ' 
ceder ante las amenazas de los terroristas, pero ? 
admitió que, aunque la tragedia de Munich no « 
se repitió en esta ocasión en Bangkok, el hecho Î 
de que se haya temido que pudiera repetirse ' 
vuelve a demostrar que las embajadas israelíes i 
del extranjero son vulnerables. !
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